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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Debemos consolidar liderazgo de México en el mundo: Peña  
El presidente Enrique Peña Nieto dijo en la última parte de la entrevista que concedió al 
presidente y director general de Organización Editorial Mexicana, Mario Vázquez Raña, 
que además de impulsar el papel de México en el mundo, su gobierno fortalece la vida 
interna del país y la Conago es una gran oportunidad de dialogo entre Gobierno de la 
Republica y las administraciones estatales para trabajar de manera coordinada. (El Sol de 

Puebla) 
  

  

 
 

A puente de Gali Fayad se lo lleva el viento 
Cuatro lesionados, un parabrisas roto de una unidad de transporte público de la ruta 25 y 

dos semáforos descompuestos fue lo que dejó el desplome de una de las columnas del 
puente que se construye a la altura de los bulevares Carlos Camacho Espíritu 
(Valsequillo) y Héroes del 5 de Mayo.  (Heraldo) 

   

 

 

Amarran nueva mega coalición 
Los cuatro dirigentes estatales de los partidos de Acción Nacional, Nueva Alianza, 
Compromiso por Puebla y Revolución Democrática confirmaron la coalición estrechando 

sus manos y levantando sus brazos simbolizando la “V” de la victoria, en una primera 
reunión de muchas que habrá hasta que se consolide con la firma de todos. (Síntesis) 

  

 

 

Cancelar el teleférico en forma definitiva, exigen 

El Consejo Nacional de Monumentos e Inmuebles Históricos determinó de manera 
unánime recomendar al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) suspender de 
forma definitiva la construcción del teleférico. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Contraloría investigará segundo accidente en obra estatal 
Una columna de 13 toneladas de acero y 7 metros de altura del viaducto Valsequillo 
colapsó alrededor de las 7:30 horas de la mañana de ayer tras vencerse los tensores de 
instalación, dejando como saldo tres lesionados, provocado por la negligencia de los 
trabajadores según relataron a CAMBIO. (Cambio) 

  
 

 

Coaligados le ganaremos al PRI: Cotoñeto 

El dirigente estatal del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, admitió que la coalición que está 
negociando con el PAN, Compromiso por Puebla y Nueva Alianza, se debe a que solos no 
podrían ganarle las elecciones locales al PRI, esto lo comentó tras juntarse con sus 

homólogos en la primera reunión formal. (Milenio digital) 
  
 

 

El Consejo de Monumentos del INAH propone cancelar totalmente el teleférico 
El Consejo Nacional de Monumentos Históricos del Instituto Nacional de Antropología e 

Historia (INAH) emitió una minuta al director del instituto, Sergio Raúl Arroyo, 
recomendándole suspender definitivamente las obras del teleférico informaron ayer 
integrantes del sindicato de dicho organismo y representantes del Comité Defensor del 
Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

La segunda caída de un puente en Puebla deja a 4 obreros lesionados 
Cuatro trabajadores resultaron lesionados este jueves por el colapso de una columna del 

puente a desnivel Carlos Camacho Espíritu en el bulevar Valsequillo y el bulevar 5 de 
mayo, ejecutado por la empresa GH Anderl Consulting and Construction, contratada por 
el gobierno del estado de Puebla. (e-consulta) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Moreno Valle ratifica su confianza a los empresarios para invertir en Puebla 

En la transformación de Puebla van de la mano la inversión en infraestructura del 
gobierno y del sector privado. Se requiere que los empresarios confíen en la entidad e 
inviertan en ella, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle. (Contraparte) 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Se desploma puente en construcción en bulevar Valsequillo 
La mañana de este jueves se desplomó el puente que se construye en el cruce de los 
bulevares Valsequillo y 5 de Mayo; cuatro trabajadores resultaron heridos. Se trata de 

una obra realizada por el gobierno estatal de Puebla en la capital. De acuerdo a reportes 
oficiales, los heridos no tienen lesiones de gravedad. (Puebla Online) 

 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

No cedamos nunca al pesimismo: Papa 
Ante el Colegio Cardenalicio, el Papa instó a la Iglesia a no ceder 'nunca al pesimismo' y 
calificó de valiente y humilde la renuncia de Benedict. (Reforma) 

  
 

 
Avanza en cámara la reforma a Telecom 
La reforma constitucional en telecomunicaciones avanzó ayer en la Cámara de Diputados 
al ser aprobada por el pleno de la Comisión de Puntos Constitucionales; el dictamen se 

avaló en lo general con 29 votos a favor. (El Universal) 
 

 

 

 
Mancera:”La izquierda no tiene dueños” 
Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno del Distrito Federal, aseveró que la izquierda en 
México no tiene dueños, no pertenece a una sola persona, que es independiente y no 

debe estar sujeta a ataduras y que, ante todo, debe representar libertad. (Milenio digital)  
  
 

 

Ofrece el gobierno solución amistosa por abusos en Atenco 
Los actos de tortura sexual cometidos el 3 y 4 de mayo de 2006 por diversos 
agrupamientos de policía contra decenas de mujeres en la comunidad mexiquense de San 
Salvador Atenco, no pueden resolverse por medio de una simple disculpa, como propone 
el gobierno mexicano en el contexto de una solución amistosa, puesto que ello impediría 
que las víctimas accedieran a la justicia y a la reparación integral del daño. (La Jornada) 

  
 

 

Supera su primera aduana reforma a telecomunicaciones 
Por unanimidad, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados 
aprobó anoche en lo general y particular el decreto por el que se reforman los artículos 6, 
7, 27, 28, 73, 78, y 94 de la Constitución en materia de telecomunicaciones. (El 

Economista Digital) 
  
 

 

“México, en la ruta de liberar todo su potencial”: EPN 
El presidente Enrique Peña Nieto admitió que aun cuando México ocupa el lugar 61 entre 
187 países en el Informe sobre el Desarrollo Humano 2013, “Ascenso del Sur”, esta 
calificación “aún no corresponde con el tamaño de nuestra economía y mucho menos con 

el enorme potencial que tiene nuestro país”. (Crónica Digital) 
  
 

 

Diálogo, ruta de mi gobierno: Mancera a 100 días de gestión 
Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno del Distrito Federal, dijo ayer durante su mensaje 
por los primeros 100 días de gestión que su responsabilidad es la de “gobernar por el 
bien de todos”, así como mantener el diálogo con todas las fuerzas políticas y autoridades 

de los tres niveles de gobierno. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

INTOLERANCIA 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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 Estrena Puebla video en 3D que promoverá bellezas culturales 
El ayuntamiento de Puebla dio a conocer el video promocional turístico de Puebla en 3D, que tiene el objetivo de 
mostrar "las bellezas" culturales de la cuarta ciudad más importante a nivel nacional. El presidente municipal, 
Eduardo Rivera Pérez, informó que el promocional tuvo un costo de 460 mil pesos, y Puebla se colocará entre las 
primeras ciudades de América Latina que tienen un video con esa producción. Acompañado de la presidenta del 

DIF municipal, Liliana Ortiz Pérez, funcionarios y regidores, en la sala 4 de los cines ubicados en la plaza 
comercial El Triángulo, explicó que la cinta se transmitirá en las oficinas de turismo, en los eventos organizados 
por el Ayuntamiento de Puebla, en las reuniones del Tianguis Turístico y en las diferentes salas de los cines a 
nivel nacional e internacional. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107013 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Inicia municipio de Puebla Operativo Rescate Familia 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acompañado de la presidenta del Patronato del Sistema 
Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, así como de autoridades municipales, dio inicio a la estrategia denominada 
“Operativo Rescate Familia”, con el objetivo de modificar creencias y pensamientos sobre la familia, relevancia y 

dinámica armónica que tiene el personal de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal para 
incorporarlos en un proceso de enrolamiento y trabajo a favor de su propia familia. En su mensaje, Rivera Pérez 
señaló que la importancia de esta estrategia reside en la relación entre la armonía de la comunidad familiar del 
policía como factor clave del desempeño íntegro, ético, y responsable de sus funciones como personal operativo 

de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16246 
 

E-CONSULTA 

o Analiza Protección Civil clausurar obra en el Bulevar Valsequillo 
El director de Protección Civil en el municipio de Puebla, Gustavo Ariza Salvatori, informó que analizarán clausurar 
la obra o imponer una sanción a la empresa responsable de la construcción del puente vial donde esta mañana 
colapsó una estructura. Entrevistado en el lugar del accidente, dijo que solicitarán el programa especial, así como 
la memoria de cálculo de la obra, con la finalidad de conocer las causas exactas del suceso. Precisó que previo 
análisis del caso, podrían clausurar la construcción o imponer alguna sanción a la compañía GH Anderl Consulting 
and Construction. (Juan Carlos López)  

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/analiza-proteccion-civil-
clausurar-obra-en-el-bulevar-valsequillo 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla lanza video de promoción turística 
El Ayuntamiento de Puebla presentó el lanzamiento del vídeo promocional en Tres D de los atractivos de Puebla, 

en este sentido el edil Eduardo Rivera Pérez aseveró que la capital del estado es la primera en América Latina en 
realizar este tipo de trabajos para su promoción, la inversión fue 100 por ciento del municipio y supera los 460 
mil pesos. Este promocional se presentará a para la inauguración del Tianguis Turístico, con la finalidad de que 
los tours operadores oferten a la ciudad y sus atractivos a nivel mundial, Rivera Pérez agregó que “lo más 
importante es presentar a México y al mundo las bellezas que tiene la capital poblana para que continúe 
incrementando el turismo, pues a la fecha se tiene un aumento del 32 por ciento”. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_lanza_video_de_promocion#.UUJtMiBtp4E 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Caída de estructura en bulevar Valsequillo no es responsabilidad de la Comuna: Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseveró que se aplicará con todo el rigor la ley para 
sancionar a la empresa “GH Anderl, Consulting and Construction”, responsable de las obras de construcción del 
puente a desnivel del bulevar Valsequillo con intersección en bulevar Héroes del 5 de Mayo, por la caída de una 
parte de la estructura. En este sentido, el edil señaló que las investigaciones se llevarán a cabo durante los 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107013
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16246
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/analiza-proteccion-civil-clausurar-obra-en-el-bulevar-valsequillo
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/analiza-proteccion-civil-clausurar-obra-en-el-bulevar-valsequillo
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_lanza_video_de_promocion#.UUJtMiBtp4E
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próximos días a fin de deslindar responsabilidades; asimismo, subrayó que los diversos pronunciamientos que se 
han dado en contra del Ayuntamiento de Puebla por esta anomalía deben dirigirse más bien contra de la empresa, 
ya que —aseguró— el Municipio no tiene nada que ver en esta obra. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/caida_de_estructura_en_bulevar_valsequillo_#.UUJtXSBtp4E 
 

 
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Arranca Ayuntamiento de Puebla Operativo Rescate Familia 

El objetivo de esta estrategia es la creación de un espacio donde el cuerpo de Policía y Tránsito Municipal pueda 

dedicar tiempo a la adquisición de herramientas y reflexión de actitudes que les permita fortalecer su vida 
familiar, dotando a sus integrantes de argumentos para la buena convivencia dentro de su comunidad: Eduardo 
Rivera Pérez. Se pretende atender a mil 437 operativos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal, así como 300 integrantes administrativos, además de los grupos de cadetes. El Presidente Municipal de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez acompañado de la Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz 
de Rivera, así como de autoridades municipales, dio inicio a la estrategia denominada Operativo Rescate Familia. 
(Redacción) 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49872 
 

 
 
RETO DIARIO 

o El PAN aún no tiene candidato: Eduardo Rivera 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, contestó “no habemus candidato” al preguntarle su 
opinión respecto a que el ex presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez, 
no buscará la posición por el Partido Acción Nacional (PAN). El edil, indicó que en tanto no se resuelva la 
conformación de una alianza junto con otros partidos políticos, no existe un candidato definitivo. Rivera Pérez, 
refirió que dicho proceso continúa hacia el interior de Acción Nacional, es por ello que manifestó que la 
construcción de una alianza es necesaria para elegir al candidato hacia los comicios del año en curso. (Dulce 
Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43065&-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PAN-aun-no-
tiene-candidato:-Eduardo-Rivera 
 
RETO DIARIO 

o Eduardo Rivera encabeza Operativo Rescate Familia 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó el arranque oficial de la estrategia Operativo 
Rescate Familia, la cual tiene como objetivos modificar creencias y pensamientos sobre la familia, relevancia y la 
dinámica armónica que tiene el personal de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM). 
Durante el acto, el alcalde, indicó que otro de los objetivos es incorporar a los uniformados en un proceso de 

enrolamiento y trabajo a favor de sus núcleos familiares en la capital poblana: “Este programa provoca la 
reorganización y entrenamiento familiar, a fin de impulsar la conciencia y el compromiso con la familia”, 
manifestó. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43052&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-

encabeza-Operativo-Rescate-Familia 
 

 
 

NG PUEBLA 

 Constructora de viaducto será investigada: Rivera 
La empresa GH ANDERL Consulting & Constriction deberá ser investigada para que se llegue hasta las últimas 
consecuencias, para que se le deslinde de responsabilidades o en su caso sea sancionada, por la caída de una 

estructura del Viaducto Carlos Camacho Espíritu en el bulevar Valsequillo y la intersección del bulevar 5 de Mayo, 
sentenció Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla. En entrevista al término de la presentación del 
video de promoción de Puebla en 3D que tuvo una inversión de más de 460 mil pesos y que se presentará a los 
visitantes del Tianguis Turístico 2013, el edil dejó claro que la dirección de Protección Civil Municipal tiene las 

http://periodicodigital.com.mx/notas/caida_de_estructura_en_bulevar_valsequillo_#.UUJtXSBtp4E
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49872
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43065&-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PAN-aun-no-tiene-candidato:-Eduardo-Rivera
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43065&-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PAN-aun-no-tiene-candidato:-Eduardo-Rivera
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43052&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-encabeza-Operativo-Rescate-Familia
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43052&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-encabeza-Operativo-Rescate-Familia
http://www.contraparteinformativa.com/
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instrucciones para iniciar con la investigación sobre las causas de la caída de esta trabe caída. (Evangelina 
Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/51806constructora-de-viaducto-será-investigada-rivera#.UULq3ZYfYrc 
 
 

NG PUEBLA 

 Continúa PAN camino hacia la coalición: Rivera 
El proceso para la construcción de una coalición con otros partidos políticos sigue caminando al interior del Partido 
Acción Nacional (PAN), así como los mecanismo para la elección del candidato para la alcaldía, declaró Eduardo 
Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla. "Yo he platicado con el presidente del partido, sigue también 

caminando la construcción de la alianza que se busca con otros partidos políticos, pero en tanto no se resuelva la 
construcción de esta alianza política y el método o los mecanismo de como se va a escoger el candidato no puedo 
decir nada más", señaló. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/51805continúa-pan-camino-hacia-la-coalición-rivera#.UULrRZYfYrc 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Sólo una baja en la SSPTM confirma Amadeo Lara 
El cambio de director de la Academia de Seguridad Pública Municipal obedeció al propósito de incrementar y 

mejorar su capacitación y resultados, mas no a supuestas irregularidades en el manejo de recursos públicos, 
aseveró el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón. Luego de que ayer 
se especuló sobre la supuesta renuncia y destitución de cuatro servidores públicos de la dependencia a su cargo, 
por supuestos malos manejos del erario, el funcionario municipal aclaró que sólo se efectuó la baja de Pablo 
Camacho Aguirre, otrora director de la Academia de Seguridad Pública Municipal y que Adriana Báez Sosa.  (Belén 
Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2913182.htm    
 

 
 
SINTESIS 

 Limpiarán el río Alseseca 

El titular de la Secretaría de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana dio a conocer que el próximo sábado 

iniciarán la limpieza del río Alseseca así como de diferentes parques, barrancas y otros ríos, con el objetivo de 
dignificar las zonas y evitar que sean un riesgo para la comunidad. Ubicado en la en la 32 Sur 119, colonia Santa 
Bárbara, el funcionario municipal indicó que a lo largo del presente año se realizarán de 8 a 13 jornadas de 
limpieza  con un presupuesto de tan sólo 405 mil pesos anuales para la realización de las jornadas. Ante lo escaso 
de los recursos, pidió a los ciudadanos a unirse a estas labores y, sobre todo, eviten contaminar su entorno, pues 
existe un alto grado de contaminación producto de basura no sólo en las barrancas sino en las calles en general. 
(Elizabeth Cervantes Silverio) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Antorchistas rijosos serán denunciados por la comuna 
Luego de las agresiones que sufrieron dos mujeres integrantes del grupo Gacelas a manos de integrantes de 

Antorcha Campesina por evadir una infracción de tránsito, la Secretaría de Seguridad Pública del municipio 
presentó formal denuncia en contra de los responsables de estos hechos. Esto, a través del testimonio de 10 
testigos que presenciaron los hechos, la presentación de una unidad dañada de la dependencia, así como las 
imágenes recabadas de las cámaras de video vigilancia que hay en la zona. Lo anterior fue confirmado por el 
titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón, quien precisó que, producto de las agresiones de ayer, tres 

http://www.ngpuebla.com/puebla/51806constructora-de-viaducto-será-investigada-rivera#.UULq3ZYfYrc
http://www.ngpuebla.com/puebla/51805continúa-pan-camino-hacia-la-coalición-rivera#.UULrRZYfYrc
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2913182.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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elementos, entre ellas una de las integrantes de las denominadas Gacelas, resultaron heridos por los golpes de 
este grupo. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107012 
 

INTOLERANCIA 

 Arranca ayuntamiento con la limpieza de ríos 
La Secretaría de Gobernación municipal arrancó los trabajos de desazolve del río Alseseca, con miras al programa 
anual que se realiza en la capital en por lo menos 14 puntos de riesgo de inundaciones. El titular de la 
dependencia, Pablo Montiel Solana, destacó que con el arranque de la limpieza del Alseseca se dará prioridad a 

retirar la gran cantidad de escombros y basura, que son los principales problemas que cada año se afrontan en la 
temporada de lluvias. Lamentó que los ciudadanos aún no tengan la conciencia de evitar arrojar desperdicios en 
las laderas de los ríos y barrancas de la capital, pues son las principales cusas del desbordamiento de los cauces. 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107011 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Ayuntamiento de Puebla anuncia limpieza en el Río Alseseca 
El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Gobernación Municipal, anunció el arranque de las 
jornadas denominadas “Vecinos en Acción” para este 2013, las cuales tienen por objetivo generar participación 
ciudadana, mejorar el entorno de las colonias de la capital poblana y propiciar un ambiente de respeto. Será este 

sábado 16 de marzo en la colonia Santa Bárbara, cuando inicie la actividad de limpieza en el margen del río 

Alseseca, aunado a esta demarcación habrá 4 puntos de reunión en diferentes puentes por donde cruza el río, con 
el objetivo de realizar la limpieza correspondiente en sus zonas aledañas. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16254 
 
 

E-CONSULTA 

 Demanda Ayuntamiento a los dueños de casa destruida en la 2 oriente 
La sindicatura municipal presentó una denuncia penal en contra de los dueños de la casa de la 2 oriente 205 por 
el delito de quebrantamiento de sellos oficiales de clausura, según  se expresa en la averiguación previa 
SM/DGJC/DP/771/2013, fundada en el expediente interno O56/2013. Además de las multas correspondientes, se 
ha iniciado el procedimiento para que, de acuerdo con el Coremun, se proceda al derribo de la construcción de la 

obra que se pretende construir en esa casona por parte de los particulares. Fuentes del ayuntamiento 
establecieron que, en acuerdo con el INAH, se llevará adelante el procedimiento de restitución de las 

características arquitectónicas de este inmueble catalogado como monumento histórico del siglo XVII. (Sergio 
Mastretta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16250 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ayuntamiento de Puebla anuncia jornada de limpieza en el Río Alseseca 
El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Gobernación Municipal, anunció el arranque de las 
jornadas denominadas “Vecinos en Acción” para este 2013, las cuales tienen por objetivo generar participación 

ciudadana, mejorar el entorno de las colonias de la capital poblana y propiciar un ambiente de respeto. Será este 
sábado 16 de marzo en la colonia Santa Bárbara, cuando inicie la actividad de limpieza en el margen del río 

Alseseca, aunado a esta demarcación habrá 4 puntos de reunión en diferentes puentes por donde cruza el río, con 
el objetivo de realizar la limpieza correspondiente en sus zonas aledañas. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49878 
 

 

 

 

 

 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107012
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107011
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16254
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16250
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49878
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Por falta de denuncia "cadeneros" quedan libres: SSPyTM 

De los 52 cadeneros que han sido detenidos en el centro histórico en lo que va del año, por lo menos el 80 por 
ciento ya obtuvieron su libertad por la falta de ratificación de la denuncia de los agraviados o en su caso por 
alcanzar el pago de una fianza.  El principal problema es que, lamentablemente cuando se han detenido infraganti 
a los delincuentes y los agraviados recuperan sus objetos robados en ese momento ya no acuden a levantar su 
denuncia. Además, al momento de ser trasladados al Juzgado calificador por este delito, los encargados impiden 
un arresto conmutable con una multa, por lo que si se paga estos salen en libertad, así lo reconoció el secretario 
de Seguridad Pública del municipio, Amadeo Lara Terrón. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49873 
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Van 55 infraccionados por invadir carril de RUTA o dar vuelta a la izquierda 
De acuerdo con la directora de Tránsito Municipal, Carolina Zabalegui Velázquez,  con el vigor del reglamento vial 

para el recorrido de la Red Urbana del Transporte Articulado (RUTA), se han aplicado 55 infracciones y detención 
de 30 vehículos. Se detalló que las infracciones fueron a conductores particulares que se estacionaron en extrema 
derecha dentro del recorrido del Metrobús, mientras que las 30 multas y remisión fue por dar vuelta a la 
izquierda. Empero, dijo que las expectativas en las infracciones disminuyeron hasta en un 50 por ciento, pues 
antes de la entrada en vigor de este reglamento, se llamaban la atención hasta a 100 automovilistas diariamente. 
(Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37720:van-55-infraccionados-por-invadir-

carril-de-ruta-o-dar-vuelta-a-la-izquierda&Itemid=125 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Ayuntamiento prepara jornada de limpieza en rivera del Alseseca 
Con el propósito de eliminar gran parte de la basura acumulada en la rivera del Alseseca, este día, el secretario 
de Gobernación, Pablo Montiel Solana, anunció la Jornada de Vecinos en Acción, la cual consiste en la limpieza de 
este lugar a través de la suma de esfuerzos de la población. El encargado de la gobernabilidad en el municipio, 
mencionó que con el objetivo de prevenir desbordamientos durante la temporada de lluvia, la Comuna, a través 

de esta dependencia, limpiará dicha zona. Explicó que se limpiarán los puentes que atraviesan la junta auxiliar 

Ignacio Zaragoza, así como las colonias Santa Bárbara, 2 de Abril, Miguel Negrete, Alseseca, El Esfuerzo, 
Nacional, Héroes de Puebla, Insurgentes, entre otras (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43083&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-
prepara-jornada-de-limpieza-en-rivera-del-Alseseca 
 

 
 

NG PUEBLA 

 Se investigará supuesto desvío de recursos en relleno de Chiltepeque 
Los funcionarios de la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos: Alejandro Fabre Bandini, David 
Letipichia, entre otros, deberán ser investigados en caso de existir una denuncia formal por el supuesto desvío de 
recursos y mal manejo del relleno sanitario de Chiltepeque, manifestó Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal 

de Puebla. La regidora Verónica Mastretta declaró sobre una supuesta denuncia que en contra, específicamente, 

de los servidores púbicos mencionados por estos actos de corrupción en torno al funcionamiento de relleno, sin 
embargo, hasta el momento el alcalde desconoció si existe algún proceso jurídico abierto. (Evangelina Rosales 
Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/51791se-investigará-supuesto-desvío-de-recursos-en-relleno-de-
chiltepeque#.UULv9JYfYrc 
 
 

 

 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49873
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37720:van-55-infraccionados-por-invadir-carril-de-ruta-o-dar-vuelta-a-la-izquierda&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37720:van-55-infraccionados-por-invadir-carril-de-ruta-o-dar-vuelta-a-la-izquierda&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43083&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-prepara-jornada-de-limpieza-en-rivera-del-Alseseca
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43083&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-prepara-jornada-de-limpieza-en-rivera-del-Alseseca
http://www.ngpuebla.com/puebla/51791se-investigará-supuesto-desvío-de-recursos-en-relleno-de-chiltepeque#.UULv9JYfYrc
http://www.ngpuebla.com/puebla/51791se-investigará-supuesto-desvío-de-recursos-en-relleno-de-chiltepeque#.UULv9JYfYrc
http://www.pueblaonline.com.mx/
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NG PUEBLA 

 Limpiarán vecinos y Ayuntamiento márgenes de Río Alseseca 

Ante las malas condiciones del río Alseseca, el gobierno municipal iniciará el próximo sábado 16 de marzo "la 
Jornada Ayuntamiento y Vecinos en Acción", anunció Pablo Montiel Solana, secretario de Gobernación Municipal, 
quien dijo que en el año se harán cerca de 10 con 405 mil pesos invertidos. En rueda de prensa en la colonia 
Santa Bárbara, el funcionario municipal informó que el día sábado arrancarán los trabajos de limpieza de las 
márgenes de dicho río en prácticamente los cuatro puentes que hacen cruce con el mismo. Detalló que son 
alrededor de dos kilómetros que serán intervenidos con personal de la dependencia y se espera la participación de 
500 ciudadanos, "esperemos que sea un trabajo que le rinda fruto y sobre todo que mejoré la calidad de vida de 

los vecinos". (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/51788limpiarán-vecinos-y-ayuntamiento-márgenes-de-río-
alseseca#.UULwoZYfYrc 
 

 

NG PUEBLA 

 Multarían hasta con 300 salarios mínimos por colapso de trabe 
El Ayuntamiento de Puebla podría sancionar hasta con 300 días de salario mínimo a la empresa encargada de la 
construcción del puente en el bulevar Valsequillo y la intersección del bulevar 5 de Mayo, donde la mañana de 
este jueves una estructura colapsó y dejó cuatro personas heridas, reveló Gustavo Ariza Salvatori, director del 
Protección Civil Municipal. En entrevista, el funcionario municipal explicó que primero revisarán su programa 
especial de obras, la memoria de cálculo y el material de esa estructura, así como los motivos por los que se 

venció, ya sea por maniobras de la grúas o de los trabajadores, para dictaminar las causas y en su caso aplicar 

una amonestación que iría de los 50 a 300 salarios mínimos. (Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/51767multarían-hasta-con-300-salarios-mínimos-por-colapso-de-
trabe#.UULw35YfYrc 
 

 

NG PUEBLA 

 Darán a empleados de la SSPTM espacio para convivencia familiar 
A través del "Operativo Rescate Familia", el Sistema Municipal DIF (SMDIF) busca dar a los mil 437 efectivos, así 
como a 300 integrantes del área administrativa de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, un 
espacio donde se les dote de herramientas para una convivencia y dinámica familiar. Esta estrategia tiene como 
propósito modificar creencias y pensamientos sobre la familias, además de la relevancia y dinámica armónica que 
tiene el personal de la corporación de la capital poblana, para integrarlos a un proceso de enrolamiento y trabajo 

a favor de su propia familia. (Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/51766darán-empleados-de-la-ssptm-espacio-para-convivencia-

familiar#.UULxppYfYrc 
 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Gali debe ofrecer disculpas por accidente en puente: diputados del PRI 
El Grupo Parlamentario del PRI en el Congreso del Estado exigió a José Antonio Gali Fayad, secretario de 
Infraestructura, que no abandone su cargo hasta que se resuelva el accidente del puente del bulevar 5 de mayo y 
bulevar Valsequillo, en el que resultaron lesionadas cuatro personas.  En rueda de prensa, Gerardo Mejía Ramírez, 

diputado local del PRI, sostuvo que el funcionario estatal debe "ofrecer disculpas" a los poblanos, debido a que es 
la segunda ocasión en la que se registra un percance en las obras que construye el funcionario estatal.  (Efraín 
Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2913181.htm   
 
 

 
 

http://www.ngpuebla.com/puebla/51788limpiarán-vecinos-y-ayuntamiento-márgenes-de-río-alseseca#.UULwoZYfYrc
http://www.ngpuebla.com/puebla/51788limpiarán-vecinos-y-ayuntamiento-márgenes-de-río-alseseca#.UULwoZYfYrc
http://www.ngpuebla.com/puebla/51767multarían-hasta-con-300-salarios-mínimos-por-colapso-de-trabe#.UULw35YfYrc
http://www.ngpuebla.com/puebla/51767multarían-hasta-con-300-salarios-mínimos-por-colapso-de-trabe#.UULw35YfYrc
http://www.ngpuebla.com/puebla/51766darán-empleados-de-la-ssptm-espacio-para-convivencia-familiar#.UULxppYfYrc
http://www.ngpuebla.com/puebla/51766darán-empleados-de-la-ssptm-espacio-para-convivencia-familiar#.UULxppYfYrc
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2913181.htm
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HERALDO 

 A puente de Gali Fayad se lo lleva el viento 
Cuatro lesionados, un parabrisas roto de una unidad de transporte público de la ruta 25 y dos semáforos 
descompuestos fue lo que dejó el desplome de una de las columnas del puente que se construye a la altura de los 
bulevares Carlos Camacho Espíritu (Valsequillo) y Héroes del 5 de Mayo. El hecho se convierte en el segundo 
“accidente” en tan sólo dos años de trabajo del aspirante a la alcaldía de Puebla, Antonio Gali Fayad, quien está al 

frente de la Secretaría de Infraestructura del gobierno del estado, y quien en esta ocasión, contario a su 
costumbre de aparecer en todos los eventos, prefirió evitar no hacer uso de los reflectores. (Alejandra Corona F) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/portada/si-en-mexico-las-rafagas-tiraran-trabes-serian-
tornados-y-obras-en-piey 
 
HERALDO 

 Presentarán denuncia por teleférico ante la PGR 
El secretario general del Sindicato Nacional de Académicos del Instituto Nacional de Antropología e Historia 
(INAH), Felipe I. Echenique March anunció que presentarán una denuncia por el delito de destrucción y alteración 
de la zona de monumentos históricos ante la PGR en contra de la autoridad estatal. “En un rato más iremos a la 
Delegación de la PGR en Puebla para levantar una denuncia de hechos, de viva voz, ya que los funcionarios del 

INAH no hacen cumplir la Ley Federal sobre Monumentos y Zonas Arqueológicas, Históricos y Artísticos, 
mandando a poner sellos, para que se suspenda la obra y vamos a exigirle al MP que con base al decreto de zona, 

vayan como autoridad competente constate los daños y suspenda la obra”, señaló. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/portada/presentaran-denuncia-por-teleferico-ante-la-pgr  
 
HERALDO 

 Diputado morenovallista defiende a Gali 
Luego de pedir que no se dimensione el desplome de una de las estructuras del puente elevado del boulevard 
Carlos Camacho Espíritu (Valsequillo), el  presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso, 
el panista, Mario Riestra Piña consideró que sólo se doblaron unas varillas. “Me parece que se doblaron unas 

varillas, es una cuestión que debe investigarse y revisar la responsabilidad de la empresa. Afortunadamente, 
tampoco hubo daños humanos que lamentar, ni se afectan los tiempos de entregas de las obras. Es un tema que 
no hay que dimensionar”, pidió el legislador del PAN. (Ricardo Carmona) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/politica/diputado-morenovallista-defiende-gali  
 

 
 

CAMBIO  

 Riestra pide al PRI no sobredimensionar el tema 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso, Mario Riestra Piña, pidió no 

sobredimensionar el accidente registrado esta mañana en la construcción de una columna del distribuidor vial 
Carlos Camacho Espíritu. “El que se hayan doblado unas varillas es una cuestión que debe investigarse, 
afortunadamente no hay daños humanos que lamentar, sólo se afectará el tiempo de entrega de la obra”, indicó. 
Inclusive, el panista criticó el hecho de que el PRI pida una comparecencia del secretario de Infraestructura, 
Antonio Gali, pues los diputados tricolores aceptaron que en la última glosa el funcionario estatal asistiera a las 
comisiones y no al pleno del Poder Legislativo. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5824-riestra-pide-al-pri-no-

sobredimensionar-el-tema  

 
 

 
 
 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/portada/si-en-mexico-las-rafagas-tiraran-trabes-serian-tornados-y-obras-en-piey
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/portada/si-en-mexico-las-rafagas-tiraran-trabes-serian-tornados-y-obras-en-piey
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/portada/presentaran-denuncia-por-teleferico-ante-la-pgr
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/politica/diputado-morenovallista-defiende-gali
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5824-riestra-pide-al-pri-no-sobredimensionar-el-tema
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5824-riestra-pide-al-pri-no-sobredimensionar-el-tema
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CAMBIO  

 A marchas forzadas trabajos por el Tianguis Turístico 
A marchas forzadas el gobierno morenovallista se encuentra trabajando en la rehabilitación del corredor turístico 
Los Fuertes-catedral, a fin de terminar antes del 17 de marzo las últimas cinco calles que están siendo 
intervenidas, toda vez que presentan un avance de sólo 90 por ciento. A dos días de que arranque la edición 38 

del Tianguis Turístico, la administración del gobernador Rafael Moreno Valle ultima los detalles de las obras que 
representarán el evento de talla nacional e internacional, además de dar inicio a la limpieza y jardinería de las 
principales avenidas. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5823-a-marchas-forzadas-trabajos-por-el-
tianguis-tur%C3%ADstico  

 
CAMBIO  

 Colapso de estructura no afecta al PAN: Micalco 

El derrumbe de una parte de la estructura del distribuidor vial Carlos Camacho Espíritu no afecta a Antonio Gali 
Fayad como aspirante del PAN a la alcaldía, afirmó el dirigente estatal del albiazul, Rafael Micalco Méndez. Al 
respecto, acusó al Partido Revolucionario Institucional (PRI) de utilizar este hecho ocurrido la mañana de ayer, así 
como a las cuatro personas lesionadas, para sacar ventaja política. “Quiero ser claro, lamento que el PRI se 
aproveche del dolor de los heridos de este accidente para utilizarlo de manera política, creo que no es 
conveniente y eso finalmente lo determinarán los ciudadanos”, sostuvo. (Osvaldo Macuil Rojas)  
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5817-colapso-de-estructura-no-afecta-al-

pan-micalco 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cuatro personas lesionadas, resultado de la caída de un puente en Valsequillo 
Cuatro personas resultaron heridas la mañana de este jueves tras la caída de la estructura metálica del puente 

vial construido por el gobierno estatal en la intersección del bulevar Valsequillo y 5 de Mayo. Hasta el cierre de 
esta edición, la salud de los trabajadores se reportó como estable. La obra, que requiere una inversión de 315 
millones de pesos, considera la construcción de un puente de 550 metros de longitud, un atirantado a dos 
mástiles de 50 metros de altura y un claro de 140 metros de largo y 19 metros de ancho, exclusivo para cuatro 
carriles vehiculares. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuatro-personas-lesionadas-resultado-de-la-caida-de-un-
puente-en-valsequillo_id_21692.html  
 

 
 
MILENIO  

 Sancionarían a empresa por negligencia en derrumbe  
La inclinación de una columna trenzada de acero de 14 toneladas de peso, que era ajustada para ser rellanada de 
cemento, que servirá de pilar para sostener el viaducto del bulevar Capitán Carlos Camacho Espíritu y bulevar 
Héroes del 5 de Mayo provocó las lesiones en cuatro trabajadores de la empresa GH Anderl Consulting & 
Construction SA de CV. La empresa encargada de la obra cubrirá los gastos médicos de los trabajadores 
lesionados, los daños materiales a un microbús de la ruta 25 y a tres semáforos. El gobierno del estado investiga 

las causas de este percance y en caso de encontrar que la constructora incurrió en negligencia. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/279118559fd0249d6d0a84c176f29c14  
 

 
 
 

E-CONSULTA 

 El viernes, Gali Fayad supervisó viaducto que cayó este jueves  
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad supervisó el pasado viernes la construcción del viaducto 
Carlos Camacho Espíritu; incluso, en el realizado en la obra, dejó tomarse video y fotos a un costado de la 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5823-a-marchas-forzadas-trabajos-por-el-tianguis-tur%C3%ADstico
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5823-a-marchas-forzadas-trabajos-por-el-tianguis-tur%C3%ADstico
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5817-colapso-de-estructura-no-afecta-al-pan-micalco
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5817-colapso-de-estructura-no-afecta-al-pan-micalco
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuatro-personas-lesionadas-resultado-de-la-caida-de-un-puente-en-valsequillo_id_21692.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuatro-personas-lesionadas-resultado-de-la-caida-de-un-puente-en-valsequillo_id_21692.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/279118559fd0249d6d0a84c176f29c14
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columna que se colapsó este jueves. Lo anterior puede verse completo en la cuenta de Facebook del funcionario 
(Tony Gali Fayad), la cual tiene como foto de portada una de las imágenes captadas en su recorrido, en el cual 
estuvo acompañado por su esposa. Entre los materiales que destaca Gali Fayad en su muro de esta red social 
destaca un video de 2:12 minutos, el cual está intitulado "Supervisión del Viaducto Carlos Camacho Espíritu" y 
destaca por usar el logotipo oficial del gobierno estatal (Comunicación). (Fernando Pérez Corona) 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16251 
 
 

E-CONSULTA 

o Por proceso electoral, 40% de los diputados dejará el Congreso 

Alrededor del 40 por ciento de los diputados que integran a la LVIII Legislatura podrían abandonar el Congreso en 
busca de una candidatura a un puesto de elección popular, señaló Mario Riestra Piña. De acuerdo con el 
presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política cerca de 16 legisladores tienen la intención de 
participar en el proceso interno de los partidos a los que representan, pero aclaró que la salida parcial dependerá 
de los tiempos de los institutos políticos. Del número de diputados panistas que tiene la intención de pedir licencia 

para inscribirse en el proceso interno de su partido, Riestra Piña aseguró que sus compañeros de bancada todavía 
no le manifiestan su intención y señaló que no le corresponde anunciar decisiones de este tipo. (María Pineda)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/por-proceso-electoral-40-de-los-
diputados-dejara-el-congreso 
 

E-CONSULTA 

o Mala supervisión de la SI causa de derrumbe en puente: Constructores 
La Agrupación de Constructores Empresarios Siglo XXI (ACOEM Siglo XXI) lamentó los hechos ocurridos esta 

mañana con el derrumbe de una parte de la estructura del puente Valsequillo, que dejó cuatro lesionados. El 
presidente de la agrupación, Alfredo Vega Herrera, consideró que este hecho se debe a la falta de supervisión por 
parte de la Secretaría de Infraestructura (SI) a cargo de Antonio Gali Fayad y de la Secretaría de Obra Pública 
Municipal. Afirmó que entre los poblanos hay incertidumbre por la ejecución de obras de gran tamaño, pues ésta 
es la segunda ocasión que ocurre un accidente similar. (Gerardo Rojas)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/mala-supervision-de-la-si-
causa-de-derrumbe-en-puente-constructores 
 

E-CONSULTA 

o Multará gobierno a empresa por accidente en obras del Viaducto 
La Secretaría de Infraestructura sí sancionará a la empresa GH Anderl Consulting and Construction por el 
desplome de un pilar de varilla, de siete metros de altura, en el sitio donde se construye el Viaducto Carlos 
Camacho Espíritu, informó el subsecretario de Comunicaciones Néstor Ranzoli. Aseguró que la Secretaría de 

Infraestructura (SI) y la Contraloría estatal harán investigaciones detalladas para determinar los orígenes del 
desplome, y que será con base a éstas que se determinarán las sanciones. Solamente se suspenderán las obras 
en el tramo que fue afectado, pero se estima que para el lunes ya se tenga levantada una nueva estructura para 

continuar los trabajos.(Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/multara-gobierno-a-empresa-
por-accidente-en-obras-del-viaducto 
 

 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Riestra defiende a Gali, subraya que no es una administración de elefantes blancos 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Mario Riestra Piña, pidió a los partidos políticos no 

utilizar la caída de una estructura en la construcción de un puente en el bulevar Valsequillo de forma 
"sensacionalista" y tratar de sacar un beneficio electoral. En entrevista dijo que este tema se está 
"sobredimensionando" porque ante el número de obras que se están ejecutando en el estado existe la posibilidad 

de que puedan suceder este tipo de imprevistos. Subrayó que en comparación con la administración anterior en 
este gobierno no se están construyendo "elefantes blancos" y funcionarios con señalamientos negativos por su 
desempeño. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_defiende_a_gali_subraya_#.UUJu5yBtp4E 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16251
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/por-proceso-electoral-40-de-los-diputados-dejara-el-congreso
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/por-proceso-electoral-40-de-los-diputados-dejara-el-congreso
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/mala-supervision-de-la-si-causa-de-derrumbe-en-puente-constructores
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/mala-supervision-de-la-si-causa-de-derrumbe-en-puente-constructores
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/multara-gobierno-a-empresa-por-accidente-en-obras-del-viaducto
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/multara-gobierno-a-empresa-por-accidente-en-obras-del-viaducto
http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_defiende_a_gali_subraya_#.UUJu5yBtp4E
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PERIODICO DIGITAL 

o Percance no interfiere con trabajos de construcción: Secretaría de Infraestructura 
Sobre el colapso ocurrido la mañana de este jueves en la obra que se ejecuta a la altura de los bulevares Carlos 
Camacho Espíritu (Valsequillo) y Héroes del 5 de Mayo, la Secretaría de Infraestructura informó que el percance 

no interfiere con el proceso constructivo, por lo que los trabajos continuarán. Los tensores de instalación de la 
cimbra de madera que se habilita de manera provisional, para la conformación de la estructura y posterior colado 
que corresponde a una de las columnas, provocó la inclinación y posterior desplome. Cabe señalar que el sistema 

completo de la obra consiste en dos procesos: habilitación y colado de la misma, al momento se procedía a su 
habilitación. Los trabajos los realiza la empresa GH Anderl Consulting and Construction S.A. de C.V. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/percance_no_interfiere_con_trabajos_de_construccion_#.UUIpmhfTxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

o PRI califica de incompetente e ineficiente al secretario Gali Fayad 
El grupo legislativo del PRI calificó de “incompetente e ineficiente” al Secretario de Infraestructura, Antonio Gali 
Fayad, y le exigió no separarse de su cargo para buscar una candidatura hasta que presente una explicación por 

la caída de una estructura en la obra del puente de Valsequillo. En entrevista el diputado Gerardo Mejía Ramírez 
dijo que el accidente suscitado en la construcción de un paso elevado es la consecuencia de la rapidez con la que 
la administración estatal pretende terminar sus obras y que busca un fin electoral. Enfatizó que 
desafortunadamente el Secretario de Infraestructura no está cumpliendo cabalmente con su obligación dentro de 
la administración estatal al distraerse con su proyecto de alcanzar la candidatura por la alcaldía de la capital. 

(Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/percance_no_interfiere_con_trabajos_de_construccion_#.UUIpmhfTxJE 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Aprovechan priistas accidente en distribuidor Valsequillo 
El 8 de enero, luego de un proceso judicial impulsado por el Comité Ciudadano para la Defensa del Patrimonio 
Histórico y Cultural de Puebla, y de la fundación Manuel Toussaint, las obras del teleférico fueron suspendidas. De 
inmediato, Antonio Gali Fayad fue el blanco de críticas por parte de activistas y de políticos, principalmente del PRI. 

En aquella fecha, las campañas aún demorarían por comenzar cinco meses. Pero ahora, en pleno periodo de 
precampañas y con la contienda constitucional en puerta –comienza el 5 de mayo-, el desplome de una de las 

trabes del Distribuidor Vial Valsequillo ha comenzado a ser capitalizado por parte de sectores políticos. (Miguel 
Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/aprovechan-priistas-accidente-en-distribuidor-valsequillo  

 
IMAGEN POBLANA  

 “Expertos” INAH menosprecian reparaciones en Santa Mónica 
Según declaraciones de uno de los empleados del Templo de Santa Mónica, trabajadores del Instituto Nacional de 
Antropología e Historia (INAH) no avanzan en las reparaciones de una pintura dañada por un incendio y omiten 
declaraciones sobre los trabajos, ocupando su tiempo en actividades ajenas a las restauraciones. En entrevista con 
Imagen Poblana, un empleado, que evitó revelar su nombre para evitar represalias, señaló que la parte afectada 
por el siniestro del 1 de enero de este año fue entregada al INAH para su reparación, por lo que esos que laboran 
en el templo tienen prohibida la entrada a la zona. (Zulma Campos) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cexpertos%E2%80%9D-inah-menosprecian-reparaciones-en-

santa-monica  
 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

o Deja 5 heridos colapso de una trabe del puente a Valsequillo 

http://periodicodigital.com.mx/notas/percance_no_interfiere_con_trabajos_de_construccion_#.UUIpmhfTxJE
http://periodicodigital.com.mx/notas/percance_no_interfiere_con_trabajos_de_construccion_#.UUIpmhfTxJE
http://www.imagenpoblana.com/2012/aprovechan-priistas-accidente-en-distribuidor-valsequillo
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cexpertos%E2%80%9D-inah-menosprecian-reparaciones-en-santa-monica
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cexpertos%E2%80%9D-inah-menosprecian-reparaciones-en-santa-monica
http://www.contraparteinformativa.com/
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Al menos cinco heridos dejó el colapso de una de las trabes del puente Valsequillo y Bulevar 5 de Mayo, según 
confirmó la Cruz Roja Mexicana, quien ya trasladó a las personas en diversos hospitales. De acuerdo a los 
primeros reportes, la caída de las varillas ocasionó golpes a uno de los semáforos que ahí se ubicaba y a la vez, 
este cayó sobre una unidad del transporte público que circulaba por la zona ocasionando así heridas en ese 
número de pasajeros. Se trata de la ruta 25, quien tuvo que cambiar a la gente que trasladaba hacia Balcones del 

Sur y colonia el SNTE ante los daños materiales, y permanece en la zona en espera de que las autoridades 
estatales respondan por los daños. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com 

 

 
 
PUEBLA ON LINE 

 ¿Por qué se cayó el puente del bulevar Valsequillo? 
Acerca del desplome del puente que se construye a la altura de los bulevares Carlos Camacho Espíritu 
(Valsequillo) y Héroes del 5 de Mayo, la Secretaría de Infraestructura informa, que: No interfiere con el proceso 
constructivo, por lo cual los trabajos continuarán de manera normal. Se vencieron los tensores de instalación de 
la cimbra de madera que se habilita de manera provisional, para la conformación de la estructura y posterior 
colado que corresponde a una de las columnas, lo que provocó su inclinación. El sistema completo de la obra 

consiste en dos procesos: habilitación y colado de la misma, al momento se procedía a su habilitación. De acuerdo 
a las medidas de seguridad e higiene que aplica la empresa a cargo de la obra, GH Anderl Consulting and 
Construction S.A. de C.V., los trabajadores tuvieron el tiempo suficiente para salir. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37694:%C2%BFpor-qu%C3%A9-se-

cay%C3%B3-el-puente-del-bulevar-valsequillo?&Itemid=125 
 
PUEBLA ON LINE 

 Se desploma puente en construcción en bulevar Valsequillo 
La mañana de este jueves se desplomó el puente que se construye en el cruce de los bulevares Valsequillo y 5 de 
Mayo; cuatro trabajadores resultaron heridos. Se trata de una obra realizada por el gobierno estatal de Puebla en 

la capital. De acuerdo a reportes oficiales, los heridos no tienen lesiones de gravedad. Esta no es la primera vez 
que se cae una obra de la Secretaría de Infraestructura que dirige Antonio Gali, también aspirante a candidato del 
PAN a presidente municipal. En enero de 2012 se derrumbó el puente que se hacía en la calzada Zaragoza y que 
era una obra emblemática para celebrar los 150 años de la Batalla del 5 de Mayo. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37693:se-desploma-puente-en-
construcci%C3%B3n-en-bulevar-valsequillo&Itemid=125 
 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Derrumbes y fallas marcan obras de Tony Gali 
Esta mañana, Puebla, despertó con la noticia del derrumbe del puente vial que se construye en la intersección de 
los bulevares Valsequillo y 5 de Mayo, colapso que causó lesiones a cuatro personas, mismas que fueron 
trasladadas al Hospital Angelopolitano. La estructura colapsada, un armado de varilla de siete metros de alto, por 

dos metros de largo, es parte del proyecto de un puente de 500 metros de longitud con un atirantado de dos 
mástiles y cuatro carriles, cuyo costo es superior a los 300 millones de pesos. Al momento de caer la estructura 
afectó a un microbús de la Ruta 25 que se encontraba esperando la luz verde del semáforo, sin que hubiera 
pasajeros lesionados. (Belegui Enríquez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43084&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Derrumbes-y-

fallas-marcan-obras-de-Tony-Gali 

 
 
RETO DIARIO 

o Gali debe responder por caída de torre del Viaducto: Escorza 
El actual secretario de Infraestructura del gobierno estatal, Antonio Gali Fayad, no debe dejar la dependencia en 
busca de la candidatura del PAN a la alcaldía poblana hasta explicar el desplome de una de las estructuras del 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37694:%C2%BFpor-qu%C3%A9-se-cay%C3%B3-el-puente-del-bulevar-valsequillo?&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37694:%C2%BFpor-qu%C3%A9-se-cay%C3%B3-el-puente-del-bulevar-valsequillo?&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37693:se-desploma-puente-en-construcci%C3%B3n-en-bulevar-valsequillo&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37693:se-desploma-puente-en-construcci%C3%B3n-en-bulevar-valsequillo&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43084&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Derrumbes-y-fallas-marcan-obras-de-Tony-Gali
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43084&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Derrumbes-y-fallas-marcan-obras-de-Tony-Gali
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Viaducto Carlos Camacho Espíritu, consideró el coordinador de los diputados locales por el PRI, Edgar Salomón 
Escorza. “Solicitamos que permanezca en la dependencia para explicar estos accidentes, antes de pensar en 
proyectos personales”, enfatizó. Agregó que en su momento analizará si es necesaria la comparecencia del 
funcionario para que explique las fallas que se han generado en las obras que se han emprendido por la actual 
administración. (Agustín Hernández) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43060&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-debe-
responder-por-caida-de-torre-del-Viaducto:-Escorza 
 
RETO DIARIO 

o Riestra minimiza accidente del Viaducto y dice que sólo se doblaron varillas 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso, el panista, Mario Riestra Piña, solicitó 
que el accidente en las obras del Viaducto Carlos Camacho Espíritu, ocurrido esta mañana de jueves, no debe 
dimensionarse, ya que sólo se doblaron unas varillas. “Me parece que se doblaron unas varillas, es una cuestión 
que debe investigarse y revisar la responsabilidad de la empresa. Afortunadamente, tampoco hubo daños 
humanos que lamentar, ni se afectan los tiempos de entregas de las obras. Es un tema que no hay que 

dimensionar”, expresó. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43063&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Riestra-
minimiza-accidente-del-Viaducto-y-dice-que-solo-se-doblaron-varillas 
 
RETO DIARIO 

o Piden meter a la cárcel a Moreno Valle por afectar patrimonio histórico de Puebla 
Trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) acudirán este día a la Procuraduría General 

de la República (PGR) a presentar una denuncia de hechos para que clausure de manera formal los trabajos del 
Teleférico. Sobre el particular, el secretario General de la Delegación Sindical de Investigación del INAH, Felipe 

Echenque March, precisó que desde el pasado domingo se reiniciaron los trabajos del Teleférico, cuando no 
existen los permisos para continuar con el proyecto que ejecuta la Secretaría de Infraestructura. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43057&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-meter-a-
la-carcel-a-Moreno-Valle-por-afectar-patrimonio-historico-de-Puebla 
 
RETO DIARIO 

o Lauro Sánchez pide que tema limítrofe se toque luego de elecciones 
Los límites territoriales entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula deberán atenderse después que 
concluya el proceso electoral, consideró el diputado priista, Lauro Sánchez López, para evitar, así, que se polarice 

el tema con la contienda en curso. “Discutir el tema territorial en este momento no es oportuno, se puede prestar 
a que los candidatos politicen más el asunto y esto sería incendiario. No es pertinente que pueda hacerse en este 

momento, pero sí preparar todo lo necesario para entrar a la discusión”, expresó. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43056&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lauro-Sanchez-
pide-que-tema-limitrofe-se-toque-luego-de-elecciones 
  
RETO DIARIO 

o Que Gali deje campaña y se ponga a trabajar: Espinosa 
El diputado local por el Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, consideró que el actual secretario 
de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, debe dejar de lado sus proyectos personales y ponerse a trabajar, luego 

del colapso de una trabe en las obras del Viaducto Carlos Camacho Espíritu, en la esquina de la 5 Sur y Boulevard 
Valsequillo. Entrevistado en el lugar de los hechos, ya que el legislador local acudió para conocer las causas del 
accidente que se registró alrededor de las 07:30 horas, recordó que es la segunda ocasión que sucede lo mismo 
en una obra que desarrolla la Secretaría de Infraestructura. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43053&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Que-Gali-deje-

campana-y-se-ponga-a-trabajar:-Espinosa 

 

 
 

NG PUEBLA 

 Exigen al INAH clausurar definitivamente obra del Teleférico 
Trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) exigieron a esta institución clausurar de 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43060&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-debe-responder-por-caida-de-torre-del-Viaducto:-Escorza
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43060&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-debe-responder-por-caida-de-torre-del-Viaducto:-Escorza
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43063&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Riestra-minimiza-accidente-del-Viaducto-y-dice-que-solo-se-doblaron-varillas
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43063&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Riestra-minimiza-accidente-del-Viaducto-y-dice-que-solo-se-doblaron-varillas
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43057&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-meter-a-la-carcel-a-Moreno-Valle-por-afectar-patrimonio-historico-de-Puebla
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43057&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-meter-a-la-carcel-a-Moreno-Valle-por-afectar-patrimonio-historico-de-Puebla
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43056&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lauro-Sanchez-pide-que-tema-limitrofe-se-toque-luego-de-elecciones
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43056&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lauro-Sanchez-pide-que-tema-limitrofe-se-toque-luego-de-elecciones
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43053&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Que-Gali-deje-campana-y-se-ponga-a-trabajar:-Espinosa
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43053&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Que-Gali-deje-campana-y-se-ponga-a-trabajar:-Espinosa
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manera definitiva la construcción del Teleférico que se construye en la zona histórica de Los fuertes de Loreto y 
Guadalupe al primer cuadro de la ciudad. En conferencia de prensa y encabezados por Felipe Echenique March 
secretario general de la delegación sindical de investigación del INAH y Cecilia Vázquez representante de la 
delegación de Investigación de la institución, exigieron a las autorizara que dejen un lado los pretextos y 
desechen dicha obra porque según ellos atenta contra el patrimonio histórico y se pone el riesgo el nombramiento 

de la UNESCO. (Gabriela García Guzmán) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/51798exigen-al-inah-clausurar-definitivamente-obra-del-
teleférico#.UULrrpYfYrc 
 

NG PUEBLA 

 Viento derrumbó la torre: Secretaría de Infraestructura 
Según reportes oficiales de la secretaría de Infraestructura una ráfaga de viento derrumbo una estructura de 14 
toneladas de pesos de lo que será el viaducto Carlos Camacho Espíritu, donde cuatro personas resultaron con 
heridas y golpes menores. El suceso paso alrededor de las 07:30 horas mientras sería rellenada con cemento para 
su reforzamiento, acción que no fue soportada por la trabe y colapso. Por su parte, la empresa encargada de la 
obra, GH ANDERL Consulting & Construction, emitió un boletín explicando los pormenores técnicos que 

ocasionaron el percanse. Según este reporte, una ráfaga de viento coicidió con el momento en que se instalaba 
una cimbra a 10 metros de altura. (Gabriela García Guzmán) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/51797viento-derrumbó-la-torre-secretaría-de-infraestructura#.UULvppYfYrc 
 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Durante 7 horas estuvo cerrada la autopista súper a Orizaba a la altura de esperanza hasta hace una hora, 
por accidente de 2 personas muertas. 

 Un diputado priista pide que se expliquen  las causas del derrumbe de la estructural del puente que se 
construyen en el boulevard  5 de mayo. 

 El diputado José Juan Espinoza pide que el investigue el accidente de este puente. 
 El coordinador del Pan de los diputados pide evitar sensacionalismo sobre lo que se llamo el doblez de las 

varillas. 
 Cientos de piperos protestas en la  zona  de los estadios por cobro excesivo en la zona por la nueva ley del 

Agua Potable. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Vamos a revisar el asunto del desplome de la estructura en las obras del viaducto Camacho Espíritu, 

hablaremos con funcionarios, además todo indica que es la misma empresa que tuvo un incidente similar en 
el puente Zaragoza, habrá que ver como trabaja habrá que ver la fianza, habrá que ver absolutamente todo 

hay que ver que esto no se repita. Ayer hubo lesionados leves, pero que tal si no son leves y son serios 
estamos hablando de vidas humanas hay que ver que hace el gobierno y que hace la empresa contratada.  

 Investigadores del INAH anuncian que interpondrán una demanda, una denuncia ante la PGR por 
destrucción y alteración de la zona de monumentos históricos, esto tiene que ver básicamente con el 

teleférico.  
 Concluye el primer periodo del último año legislativo y cerca del 40% de los diputados locales, ya se 

prepara para lanzarse como candidatos de diferentes partidos políticos, no se los prohíbe la ley, lo pueden 
hacer, eso se ha hechos toda la vida pero a usted le gusta que hagan esto, coméntenos.  

 En el PAN el alcalde militante ERP, considera precipitada la decisión de Franco Rodríguez, de bajarse de la 
contienda interna del partido a la candidatura por la presidencia municipal, dice Eduardo Rivera, todavía ni 
siquiera esta definido si hay o no alianzas.  

http://www.ngpuebla.com/puebla/51798exigen-al-inah-clausurar-definitivamente-obra-del-teleférico#.UULrrpYfYrc
http://www.ngpuebla.com/puebla/51798exigen-al-inah-clausurar-definitivamente-obra-del-teleférico#.UULrrpYfYrc
http://www.ngpuebla.com/puebla/51797viento-derrumbó-la-torre-secretaría-de-infraestructura#.UULvppYfYrc
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 Estamos a punto del Tianguis Turístico, arranca el domingo, así que tendremos información sobre ese tema. 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Se colapso una columna en el puente que se construye en el bulevar Valsequillo, hubo cuatro personas 
lesionadas policontundidos como dicen los médicos, no paso a mayores. Empezó a rechinar, entonces 
háganse a un lado, les dio tiempo de quitarse, las varillas jalan un semáforo, uno de esos de chicote, se va 

sobre el parabrisas de una combi, se lo hizo pedazos, pero no paso a mayores  
 Acerca de este suceso ocurrido el gobierno del estado de Puebla dice que no interfiere en el proceso 

constructivo por lo cual los trabajos continúan de manera formal esta obra, se vencieron los tensores de 

instalación de la cimbra, que no trajeron mayores consecuencias y el compromiso con la empresa 
constructora es de cuidar la calidad y terminarla en tiempo y forma, se va a cumplir con el contrato. 
Inmediatamente llegó protección civil a verificar las cosas inmediatamente llegó la secretaría de 
Infraestructura a revisar que todo siga puntualmente construyéndose.  

 El constructor dice no tener ningún inconveniente y que va a cumplir como lo marca el contrato.  
 El INAH nuevamente se opone al proyecto del teleférico, dice que no se puede llevar a acabo esa obra y 

que ha habido daños en el patrimonio de la humanidad.  

 Tony Gali, secretario de Infraestructura, confirma 98% de avance del corredor del Tianguis Turístico 
Catedral-Los Fuertes y es que ya se tiene que inaugurar, lo iba a inaugurar el presidente EPN, ahora que 
viniera al Tianguis Turístico pero el presidente se va a Roma, estará en la misa del Papa Francisco. Ya no 

se sabe si el gobernador lo vaya a inaugurar o espere al presidente para otra ocasión.  
 100 mil poblanos de la capital viven en pobreza. 
 Hasta 5 años de prisión para quien maneje borracho. 

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 

 La empresa que construye el viaducto Carlos Camacho Espíritu será sancionada con 300 días de salario 
mínimo adelanto Gustavo Ariza director de protección civil municipal. 

 El presidente del congreso Mario riestra pidió a los partidos no utilizar de manera sensacionalista el 
accidente de este Jueves. 

 El titular del medio ambiente  del ayuntamiento de puebla acusado de malversar recurso públicos en el 

relleno sanitario de Chiltepec, el alcalde Rivera afirma que la contraloría  abordara el caso. 
 Investigadores del INAH presentaron una denuncia por destrucción al patrimonio  histórico ante la PGR se 

pronunciaron en contra de continuar el teleférico. 
 Distribuidores de agua sacaron sus pipas a las calles para protestar contra la nueva ley estatal en la 

materia aseguran que limitan su trabajo. 
 

 
ABC Radio 

L e t i c i a  M o n t a g n e r   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 2 8 0  A M  

 

 

 Las fuertes ráfagas de viento de la mañana de ayer derribaron la columna central de varillas que iba a ser 
colada para soportar la trabe principal del viaducto Camacho Espíritu, en el cruce de los bulevares 5 de 

Mayo y Valsequillo, el incidente dejo a cuatro personas lesionadas, el responsable de la obra dijo que se 

trato de un error humano, por fin, humano o natural. 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:envivo()
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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 No fue el viento sino una falla técnica lo que provoca el colapso de una columna del puente boulevard 5 de 
mayo  y avenida Carlos Camacho Espíritu que apenas 4 días antes había ido a supervisar personalmente el 
secretario de infraestructura Antonio Gali  y se había mostrado muy satisfecho por el trabajo de la 
empresa encargada de esta obra. 

 El delegado del sindicato INAH denuncia al gobernador ante la PGR por destrucción del patrimonio histórico 

acusa  complicidad del nuevo delegado. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 La Contraloría y la Secretaría de Infraestructura realizan la evaluación de las circunstancias en que ocurrió 
el suceso registrado el ayer jueves 14 de marzo, en la obra que se desarrolla en el cruce de bulevar 5 de 
Mayo y bulevar Camacho Espíritu, a fin de deslindar responsabilidades y, en su caso, tomar las medidas 
correspondientes con base a la normatividad vigente y las condiciones del contrato signado con la 
compañía constructora. 

 Este día vence el plazo para que los ciudadanos puedan realizar correcciones o actualizaciones a la 

credencial de elector, así como la tramitación adelantada de la credencial de votar para aquellos jóvenes 
que cumplen la mayoría de edad antes de la elección local del 7 de julio. 

 Investigadores del INAH presentarán este día una denuncia ante el ministerio público de la Procuraduría  
General de la República, por considerar que la edificación del Teleférico incurre en los delitos de 
destrucción y alteración de la zona de monumentos históricos. 

 

 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Los encargados de obra culparon al viento por la caída del puente Valsequillo. 
 No fue el viento se rompieron tensores el reporte oficial del gobierno del estado. 
 Protección civil municipal  podría sancionar a la empresa encargada de la obra. 
 Falta de supervisón la caída del desplome acusan empresarios. 
 Priistas exigen a Tony Gali  explicación pública de lo sucedido. 
 Todavía no hay candidato  a la alcaldía por el PAN afirma el alcalde Eduardo Rivera. 
 Descartan el desvío de personas en seguridad pública  municipal por  hechos irregulares. 

 Se alistan diputados en dejar su cargos van por candidaturas. 
 Presentan denuncia penal contra antorcha campesina por agresión a gentes viales. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Arranco el Operativo Rescate familia impulsada por el Sistema DIF Municipal, estas acciones forman parte 
del programa Familia fortaleza poblana encaminada a fortalecer la relación familiar del personal de la 
Secretaria de seguridad  y Transito Municipal  

 La Secretaria General de Gobierno supervisara las rutas de evacuación del volcán Popocatpetl y asegura 

que la actividad  que registra el coloso no genera riesgos  
 Como parte de la promoción de la capital poblana a partir del Tianguis Turístico en las principales pantallas 

a nivel nacional e internacional en donde se podrá disfrutar de un recorrido intercera dimensión, el video 
tiene una duración de 6 min. y ya se proyecta en algunas pantallas de México 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Se genera un incendio en una bodega avícola en la junta auxiliar de Santiago Tepetzingo, esto en 
Tehuacan las llamas alcanzan 15 metros de altura por fortuna no hay lesionados. 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 Esta madrugada un hombre de 28 años de edad se suicida en la colonia La Paz, se dispara en el pecho, se 
desconoce la causa por la que toma esta decisión. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Concretan alianza PAN, PRD, PANAL y PCPP  
Por primera vez en lo que va de la contienda electoral los dirigentes estatales del PAN, PRD, PANAL y PCPP, Rafael 

Micalco Méndez, Eric Cotoñeto Carmona, Gerardo Islas Maldonado y Germán Jiménez García, respectivamente, se 
reunieron públicamente para confirmar la conformación de la segunda edición de la alianza que en 2010 abanderó 
al hoy gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  Durante el acto reapareció a la escena pública Germán Jiménez, 
dirigente estatal de Compromiso por Puebla, quien afirmó que su partido "no es oportunista" y se deslindó del 
gobernador Rafael Moreno Valle. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2914028.htm   
 

 
 
HERALDO 

 Casi la mitad de diputados son “chapulines” 
  Cerca del 40 por ciento de los diputados locales abandonarán su cargo para buscar una candidatura para las 
elecciones del 7 de julio, reveló el Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso Local, 
Mario Riestra Piña. Aunque no detalló cuantos diputados locales le han hecho saber o comentado su intención de 
buscar una candidatura a alguna de las 217 Presidencias Municipales, el legislador del PAN afirmó  que la mayoría 
de las representaciones partidistas estarán buscando impulsar a alguno de sus diputados. (Ricardo Carmona) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/portada/casi-la-mitad-de-diputados-son-chapulines  

 

 
 

SINTESIS 

 Asiste RMV a informe de Mancera 
El gobernador Rafael Moreno Valle asistió como invitado especial a la ceremonia en la que el Jefe de Gobierno del 
Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera Espinosa, dirigió un mensaje con motivo de los primeros 100 días de su 
administración. "Saludo la presencia del señor gobernador Rafael Moreno Valle; amigo, muchas gracias por 
acompañarnos", expresó Mancera Espinosa en el Auditorio Nacional donde ante representantes de diversos 
sectores, funcionarios y habitantes de la capital del país, rindió su informe de resultados. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 PAN sin definir candidato a la presidencia municipal de Puebla 
"Aún no habemus candidato", así respondió el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, luego de conocer que 
Francisco Rodríguez Álvarez, ya no contenderá por la candidatura a la alcaldía poblana por el PAN. En entrevista, 
refirió que el proceso interno sigue y será hasta que se agoten los tiempos cuando se defina al abanderado oficial, 

de tal manera que no se puede anunciar a un candidato. Asimismo, no quiso manifestar si los demás aspirantes  a 
dicho cargo deben bajarse de la contienda tal y como lo hizo el empresario panista, pues es una decisión 
personal. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Entregan 2 mil equipos de cómputo a maestros 
"Ante las exigencias que ahora hay con las nuevas tecnologías, éstas computadoras nos ayudan mucho, y además 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2914028.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/portada/casi-la-mitad-de-diputados-son-chapulines
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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contribuyen a la economía de la familia, porque las podríamos haber adquirido por cuenta propia, pero si nos las 
dan pues que mejor", expresó Virginia González Domínguez, una de las 2 mil docentes de educación básica 
beneficiadas con una laptop por parte del gobierno del estado. Originaria del municipio de San Martín 
Texmelucan, la maestra del nivel preescolar del jardín de niños Guillermo Prieto, forma parte de los trabajadores 
de la educación que recibieron dicho estimulo por resultados destacados en la Evaluación Universal y contar con 

grupos de alumnos sobresalientes en la prueba Enlace. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Credenciales del IFE con terminación 09 y 12 vigentes hasta 2014 
El Instituto Federal Electoral (IFE) dio a conocer este jueves en el Diario Oficial de la Federación que a partir del 1 
de enero de 2014 los titulares de credenciales para votar con  terminaciones "09" y "12" perderán vigencia. El 
acuerdo señala que la Junta General Ejecutiva deberá formular los estudios necesarios, y en su caso los proyectos 
de convenios con los organismos electorales locales, para el uso de la credencial en los estados donde se 

celebrarán elecciones el próximo año.  Asimismo se deberán celebrar con las instituciones públicas y privadas los 
convenios necesarios para que la credencial del IFE se utilice como documento de identificación hasta el 31 de 
diciembre de 2013. (Notimex)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 
INTOLERANCIA 

 Si no hay coalición no pasa nada: Cotoñeto 
Aún no hay alianza. Pero los dirigentes de los partidos políticos se reunieron para avanzar en la discusión de una 
coalición que aún no se resuelve. Por lo menos salieron a tomarse la foto. La anunciada firma del convenio de 
coalición no se realizó ayer, los partidos políticos aliados al morenovallismo aguardarán el plazo fatal del 22 de 
marzo para signar la coalición, la cual depende de los frágiles equilibrios al interior del PRD nacional. Tan sólo el 

Partido de la Revolución Democrática (PRD), fundamental para reciclar la coalición de 2010, no ha definido a nivel 
nacional la realización de una coalición en Puebla. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107017 
 

INTOLERANCIA 

 Evaluaciones deben formar al docente 
Durante su participación en el tercer Congreso de Educación, que organiza el Sindicato Estatal de Trabajadores de 
la Educación de Puebla (SETEP), el director del Instituto Nacional de Evaluación, Mario Rueda Beltrán, afirmó que 

a partir de la reforma educativa aprobada en días pasados en el país se espera que el maestro mexicano sea bien 
evaluado, “porque se están planteando las condiciones para que las evaluaciones sean acordes y pertinentes, 

pero que también cumplan con las necesidades de formación de los docentes”. Aunque no quiso aventurarse 
sobre los tiempos que se requieren para obtener resultados, el funcionario del gobierno federal aseguró que los 
resultados se verán en la medida en que se tomen las acciones necesarias para mejorar deficiencias o alentar las 
oportunidades que existen para la formación del magisterio. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107014 

  

 

 
CAMBIO  

 Escorza le pide tregua a Nácer 

Edgar Salomón Escorza desmintió al diputado aliancista Enrique Nacer Hernández, quien en días anteriores 

aseguró que había presentado ante la Auditoría Superior del Estado pruebas de supuestos actos de corrupción del 
priista en la Comisión Inspectora del Congreso del estado. El diputado tricolor dio a conocer que David Villanueva, 
auditor superior, no tenía conocimiento del tema. El coordinador de los diputados priistas pidió una tregua a su 
homólogo aliancista pero aseveró que éste “no tiene calidad moral” para realizar este tipo de acusaciones. 
Además, comentó que es un pleito sin razón y que no seguirán con la “guerra sucia” de declaraciones. (Gerardo 
Ruiz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107017
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107014
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http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5849-escorza-le-pide-tregua-a-
n%C3%A1cer 
 
CAMBIO  

 Diputados sacan la última parte de las 15 iniciativas 
 Los diputados poblanos continuaron con su “exhaustiva” actividad legislativa y sacaron la última parte del 
paquete de 15 iniciativas en la Comisión de Procuración de Justicia con reformas al Código Social y al Código 
Penal. Entre las iniciativas aprobadas en la comisión que preside el priista Gerardo Mejía Ramírez se encuentran 

las modificaciones a los artículos 85 y 87 del Código Civil propuestas por el diputado de Nueva Alianza Héctor 

Alonso Granados para que quien cometa un delito al conducir un automóvil en estado de ebriedad, además de 
cumplir pena corporal de tres días a dos años de cárcel, pague una multa de 3 mil a 6 mil pesos (Osvaldo Macuil ) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5815-diputados-sacan-la-%C3%BAltima-
parte-de-las-15-iniciativas  

 

 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Detienen diputados dos reformas del Partido Acción Nacional sobre la Ley Orgánica del Poder 
Judicial 

La Comisión de Procuración y Administración de Justicia bajó dos iniciativas panistas del paquete de reformas que 
aprobará el Congreso del estado este día, debido a que proponían modificar la Ley Orgánica del Poder Judicial, sin 

tener el consenso del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) para hacerlo. Esta situación impactará en los indicadores 
de desempeño legislativo de la bancada albiazul, pues del paquete de 17 proyectos que se presentarán mañana al 

pleno seis serán del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y sólo tres del Partido  Acción Nacional (PAN). 
(Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detienen-diputados-dos-reformas-del-partido-accion-
nacional-sobre-la-ley-organica-del-poder-judicial_id_21678.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Para cumplir con sentencia del TEPJF, concederán a Pacto Social su registro como partido 
El Instituto Electoral del Estado (IEE) concederá el registro como partido político a Pacto Social de Integración, 
para cumplir con la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), confirmó el 
presidente del Consejo General, Armando Guerrero Ramírez. A su vez, el representante del Partido Movimiento 
Ciudadano (PMC) ante el IEE, Jorge Luis Blancarte Morales, indicó que el fallo del TEPJF demostró que la postura 

asumida por el órgano electoral en el tema fue “arbitraria” e “ilegal”, al negar al grupo ciudadano el derecho a 
constituirse como fuerza política. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/para-cumplir-con-sentencia-del-tepjf-concederan-a-pacto-
social-su-registro-como-partido_id_21681.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Exige el PRI la comparecencia de Antonio Gali ante el Congreso por la caída del puente 
El grupo legislativo del Partido Revolucionario Institucional (PRI) solicitará la comparecencia del secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad, para que otorgue una explicación del derrumbe de la estructura metálica del 
puente vial que se construye en el bulevar Valsequillo, ya que es el segundo accidente del mismo tipo que se 
registra en las obras del gobierno del estado en la presente administración. En voz del diputado Gerardo Mejía 
Ramírez, la fracción calificó de “inconcebible” que el gobierno trate de minimizar los hechos, asegurando que el 

derrumbe generó daños menores. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-el-pri-la-comparecencia-de-antonio-gali-ante-el-
congreso-por-la-caida-del-puente_id_21679.html  

 

 
 

MILENIO  

 “Solos no podremos ganar contra el PRI” 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5849-escorza-le-pide-tregua-a-n%C3%A1cer
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5849-escorza-le-pide-tregua-a-n%C3%A1cer
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5815-diputados-sacan-la-%C3%BAltima-parte-de-las-15-iniciativas
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5815-diputados-sacan-la-%C3%BAltima-parte-de-las-15-iniciativas
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detienen-diputados-dos-reformas-del-partido-accion-nacional-sobre-la-ley-organica-del-poder-judicial_id_21678.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detienen-diputados-dos-reformas-del-partido-accion-nacional-sobre-la-ley-organica-del-poder-judicial_id_21678.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/para-cumplir-con-sentencia-del-tepjf-concederan-a-pacto-social-su-registro-como-partido_id_21681.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/para-cumplir-con-sentencia-del-tepjf-concederan-a-pacto-social-su-registro-como-partido_id_21681.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-el-pri-la-comparecencia-de-antonio-gali-ante-el-congreso-por-la-caida-del-puente_id_21679.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-el-pri-la-comparecencia-de-antonio-gali-ante-el-congreso-por-la-caida-del-puente_id_21679.html
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El dirigente estatal del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, admitió que la coalición que está negociando con el PAN, 
Compromiso por Puebla y Nueva Alianza, se debe a que solos no podrían ganarle las elecciones locales al PRI, 
esto lo comentó tras juntarse con sus homólogos en la primera reunión formal. “Fundamentalmente nosotros lo 
que queremos es darle el mensaje a la ciudadanía que solos no podremos ganar los municipios que queremos 
ganar, al final es lo que siempre se ha dicho entre el PAN y el PRD buscamos mantener coincidencia en el estado, 

solos no vamos a poder con el PRI”. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/279118559fd0249d6d0a84c176f1ba53  
 
MILENIO  

 Entrega Rafael Moreno Valle dos mil computadoras a maestros destacados 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, entregó dos mil computadoras a docentes que destacaron en 
Carrera Magisterial y que imparten clases en grupos de estudiantes que sobresalieron en la Evaluación Nacional 
del Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE). Durante ceremonia realizada en el Complejo Cultural 
Universitario (CCU), el ejecutivo comentó que las computadoras representaron una inversión de los gobiernos 
federal y estatal, así como del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), de 17 millones 333 mil 

pesos. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/279118559fd0249d6d0a84c176f459dc   
 
MILENIO  

 Incrementa 19.7% ventas de VW en el mercado mexicano 
Durante el primer bimestre del año, la marca Volkswagen colocó 24 mil 10 unidades en el mercado mexicano, lo 
que representó un incremento en ventas de 19.7 por ciento respecto a los dos primeros meses de 2012. El 

reporte de mercado interno de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), ubicó a la firma 
alemana en el tercer lugar de ventas en el país con diferentes modelos con una participación en el mercado de 

14.6 por ciento. El indicador bimestral muestra que la marca Volkswagen fue rebasada por Nissan que colocó 41 
mil 552 vehículos, mientras que General Motors comercializó 30 mil 220 unidades en dicho periodo. (Verónica 
López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/279118559fd0249d6d0a84c176f41a5b   
 

 
 

E-CONSULTA 

 PRI exige comparecencia de Gali; sólo fueron varillas dobladas: Riestra 
La fracción priísta en el Congreso exigió a Antonio Gali Fayad que no abandone su cargo en la Secretaría de 
Infraestructura, y lo llamó a que explique públicamente el accidente que sucedió en la construcción del Viaducto 

Carlos Camacho Espíritu con un saldo de cuatro personas heridas. Edgar Salomón Escorza, coordinador de la 

bancada, señaló que a través de los diputados que integran la Comisión de Comunicaciones e Infraestructura se 
solicitará que Gali Fayad comparezca ante dicho órgano legislativo. Además, su correligionario, Gerardo Mejía 
Ramírez, apuntó que el desplome de la estructura del puente se suma a la caída de la ballena del viaducto Ignacio 
Zaragoza, aspectos que son una muestra de la ineficiencia en el trabajo de Gali Fayad. (María Pineda) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16253 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Salomón Escorza ve 'guerra sucia' en acusaciones de Nácer 

El coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Edgar Salomón Escorza, calificó de 
“infames” e “inmorales” los señalamientos hechos en su contra por el diputado de Nueva Alianza, Enrique Nácer 

Hernández, y aseguró esto forma parte de una “guerra sucia” para tratar de minar sus aspiraciones políticas. 
Entrevistado en la sede del Poder Legislativo dijo que las declaraciones hechas por su par aliancista son parte de 
una campaña para desacreditarlo, y evitar con ello que llegue a consolidar la candidatura para la presidencia de 
San Martín Texmelucan. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/salomon_escorza_ve_guerra_sucia_en_acusaciones_de_nacer#.UUJtlCBtp4E 
 

PERIODICO DIGITAL 
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 Casi listo, censo de escuelas con mayor marginación de Puebla 
En abril, la Secretaría de Educación Pública  (SEP) podría tener listo el censo de las escuelas con mayor 
marginación de la entidad, las cuales recibirán apoyos como parte del programa federal Escuelas de Tiempo 
Completo, para ampliar, rehabilitar o mejorar espacios deportivos y culturales. Luis Maldonado Venegas, titular de 
Educación en el estado, mencionó que se están coordinando esfuerzos con el secretario federal Emilio Chuayffet, 

“porque esta alternativa está enfocada a las escuelas más castigadas que demandan servicios para dar una buena 
atención a los estudiantes”. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/casi_listo_censo_de_escuelas_con_mayor_marginacion#.UUJtzSBtp4E 
 
PERIODICO DIGITAL 

o Finanzas de la Sección 23 del SNTE son sanas: Salgado Nestor 
El secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Emilio Salgado Nestor, 

aseguró que las finanzas de la Sección 23 son sanas, lo anterior luego de los rumores de el presunto desvío de 
recursos por parte del ex líder de dicho gremio Eric Lara Martínez. En ese sentido, consideró que esto se debe a 
“golpeteos políticos” por los tiempos electorales que se viven y explicó que: “año con año se realizan auditorías 
externas para verificar el funcionamiento de los recursos económicos del sindicato y el año pasado no se registró 
ninguna irregularidad”. Dijo que hasta el momento no ha tenido contacto con el ex líder sindical, ya que se 
encuentra en la dirigencia nacional y tiene que visitar los diferentes estados. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/finanzas_de_la_seccion_23_del_snte_son_sanas_#.UUIpMRfTxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

o Lauro Sánchez lamenta recorte de recursos a municipios con pobreza 
El presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, Lauro Sánchez López, lamentó que municipios 

como Tetela de Ocampo que están impulsando acciones para disminuir la pobreza se le haya recortado el recurso 

federal por lo que exhortarán al Congreso de la Unión a que modifique su formula y la haga equitativa. En 
entrevista, el legislador poblano informó que pese haber avanzado contra los índices de marginación, del 2011 al 
2012 la federación recortó 19 millones pesos de los recursos destinados al municipio. Expuso que otro municipio 
que se vio afectado por las mismas circunstancias fue Aquixtla con una reducción de 7 millones de pesos luego de 
realizar la construcción de un hospital o ejecutado una acción social. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/lauro_sanchez_lamenta_recorte_de_recursos_a_municipios_#.UUIqhRfTxJE 

 

 
   

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Exhortarán al Congreso de la Unión a modificar fórmula de aplicación de recursos federales 

El Congreso del estado exhortará al Congreso de la Unión modificar la fórmula que el gobierno federal utiliza para 

la distribución de los recursos  a estados y municipios, ya que se considera que  es muy inequitativa. En 
entrevista, el presidente de la Comisión de Hacienda del Legislativo, Lauro Sánchez López, informó que este 
punto de acuerdo que fue presentado por el diputado de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa, pretende 
nivelar la aplicación de los recursos ya que por esta desigualdad en la aplicación de los recursos, algunos 
municipios del interior del estado se han visto afectados en su economía.. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49871 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Va la SEP tras la gente de Gordillo 
Maribel Velázquez.- En caso de ser necesario, la Secretaría de Educación Pública (SEP) del Estado, estará 

dispuesta a colaborar con las autoridades correspondientes en el caso de la detención de la ex líder del Sindicato 
Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, afirmó el titular de la 

dependencia, Luis Maldonado Venegas. Lo anterior, tras participar en un evento donde el mandatario estatal, 
Rafael Moreno Valle Rosas, entregó computadoras a 2 mil maestros. Durante este acto se notó la ausencia de los 
dos secretarios del SNTE en la entidad, Emilio Salgado Néstor y Jorge  Luis Barrera de la Rosa, quienes 
únicamente mandaron a un representante. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49877 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
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o Entrega el gobernador 2 mil computadoras a maestros del SNTE 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, entregó esta mañana dos mil  computadoras portátiles a 
docentes de educación básica con inversión de  17 millones 333 mil pesos. A los agremiados del Sindicato 
Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), los llamó a realizar un doble esfuerzo, les dijo que hoy en día 
no solo es enseñar a los menores, sino también a actualizarse para poder enfrentar las demandas de las nuevas 

tecnologías. Reconoció que es difícil estudiar y trabajar a la vez, sobre todo cuando se trata de maestros padres 
de familia, pero consideró que para abonar a una mejor educación en el país, es necesario que los profesores se 
sigan capacitando en diversos temas que demanda la nueva era. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 PAN anuncia negociaciones para candidaturas de megacoalición 
El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Rafael Micalco 

Méndez, inició formalmente las mesas de negociación con sus homólogos del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), Eric Cotoñeto Carmona, del Partido Nueva Alianza (PANAL), Gerardo Islas Maldonado, y de 
Compromiso por Puebla (CCP), Germán Jiménez García, para sentar las bases de la alianza total. Al respecto, 
Micalco Méndez celebró los avances para concretar la coalición con las demás fuerzas políticas, pues en el caso 
del PAN, fue aprobada por el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) desde el año pasado, previo a su nombramiento 
como dirigente estatal. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37742:pan-anuncia-negociaciones-para-
candidaturas-de-megacoalici%C3%B3n&Itemid=127 

 
PUEBLA ON LINE 

 IEE dará registro a partido local Pacto Social 
El Instituto Electoral del Estado (IEE) tiene un plazo de 48 horas para otorgarle el registro como partido político 
local a la agrupación Pacto Social de Integración y con ello podrán participar en el proceso electoral del 7 de julio 
y solicitar sus prerrogativas, reconoció la consejera electoral Olga Lazcano Ponce, quien negó que esta 
determinación de la autoridad federal sea un revés al trabajo del organismo local. Y es que el Tribunal Electoral 
del Poder Judicial de la Federación  (TEPJF) determinó que la agrupación Pacto Social de Integración cumplió con 

los requisitos para recibir su registro como partido político estatal. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37741:iee-dar%C3%A1-registro-a-
partido-local-pacto-social&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

 Consejo Universitario reconoce al rector Enrique Agüera 
El Honorable Consejo Universitario de la BUAP distinguió al Rector Enrique Agüera Ibáñez, porque con su visión y 
liderazgo logró la transformación y modernización integral de cada uno de sus espacios, además la posicionó a la 
vanguardia en materia académica, científica, cultural y en vinculación social. Hoy nadie discute que esta es una 

gran universidad, nadie nos señala más que para reconocernos como una institución ejemplar, hoy somos una 
universidad respetada, reconocida, somos una universidad querida por los propios y por la sociedad. Hoy vivimos 
plenos y orgullosos y el prestigio se nota. Somos el pasado, el presente y el futuro de Puebla”, expresó con 
emoción el Rector. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37743:consejo-universitario-reconoce-al-
rector-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 

 SNTE no llega a acto convocado por Moreno Valle 

En medio del escándalo por el encarcelamiento de la ex lideresa magisterial, Elba Esther Gordillo, los dirigentes 
del SNTE 23 y 51 se ausentaron de un acto protocolario convocado por el gobernador de Puebla, Rafael Moreno 
Valle. A la entrega de computados a docentes de Educación Básica llegó en representación de los secretarios 
general del SNTE, Trinidad Padilla Mora. La ausencia de los dirigentes magisteriales destacó especialmente porque 
las computadoras fueron adquiridas con un fideicomiso en el que tiene participación el SNTE. El que sí acudió a la 
ceremonia fue el delegado de la SEP federal, José Alarcón, quien se ha involucrado como ninguno de sus 
antecesores en la actividad de la SEP estatal. (Puebla On Line) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37742:pan-anuncia-negociaciones-para-candidaturas-de-megacoalici%C3%B3n&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37742:pan-anuncia-negociaciones-para-candidaturas-de-megacoalici%C3%B3n&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37741:iee-dar%C3%A1-registro-a-partido-local-pacto-social&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37741:iee-dar%C3%A1-registro-a-partido-local-pacto-social&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37743:consejo-universitario-reconoce-al-rector-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37743:consejo-universitario-reconoce-al-rector-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=126
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http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37740:snte-no-llega-a-acto-convocado-
por-moreno-valle&Itemid=126 
 
PUEBLA ON LINE 

 Aguilar Chedraui no teme a denuncias por "actos anticipados de campaña" 
“Ni me preocupa, ni me inquiera y tampoco le invertiré tiempo”, respondió el secretario de Salud, Jorge Aguilar 
Chedradui, a la presunta denuncia del Frente de Izquierda ante el Instituto Electoral del Estado (IEE), por 
supuestos actos anticipados de campaña. En defensa dijo que desconoce cuáles son los actos anticipados a los 

que se refrieren, y dejó entre ver que el arranque de proyectos o programas estatales en su caso, no han servido 

para promocionarse. Sin embargo, los demandantes, integrantes del Partido del Trabajo (PT) y de las corrientes 
ADN y IDN del PRD, se quejaron que los partidos políticos del PAN y PRI han realizado ya numerosas pintas en 
bardas de ciudades de toda la entidad poblana, promocionando a posibles aspirantes. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37721:aguilar-chedraui-no-teme-a-
denuncias-por-actos-anticipados-de-campa%C3%B1a&Itemid=126 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Aprueba Comisión de Hacienda exhorto al Congreso de la Unión 
Integrantes de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal aprobaron el exhorto que presentó el diputado 
José Juan Espinosa Torres, para solicitar a la Cámara de Diputados para que tome en consideración, la posibilidad 
de reformas los artículos relativos a la Ley de Coordinación Fiscal para que el reparto de los recurso sea de forma 

equitativa entre la federación, los estados y los municipios. En la reunión a la acudieron los diputados José Lauro 
Sánchez López, José Juan Espinoza Torres, Iván Conrado Camacho y Jorge Garcilazo Alcántara acordaron poner a 
consideración del pleno de esta soberanía el citado acuerdo en la sesión de este viernes. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43086&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-
Comision-de-Hacienda-exhorto-al-Congreso-de-la-Union 
 
RETO DIARIO 

 Manzanilla promueve espacios educativos dignos 
Con el objetivo de promover espacios educativos dignos y abatir el rezago en materia de infraestructura 

educativa, el Secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, inauguró obras de dignificación 
en escuelas primarias del municipio de Coronango y San Pedro Cholula, a través del “Programa Peso a Peso 
Escuelas Dignas” que promueve el Gobierno del Estado en coordinación con autoridades municipales y el sector 
educativo. En la Primaria Federal Netzahualcóyotl, Manzanilla Prieto encabezó el inicio de las actividades en un 

aula de medios y entregó 13 equipos de cómputo que servirán para el funcionamiento de ésta, con ello, se 
beneficiará a más de 90 alumnos. La inversión en el centro escolar fue de poco más de 764 mil pesos. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43085&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Manzanilla-

promueve-espacios-educativos-dignos 
 
RETO DIARIO 

 Acude Moreno Valle a conmemoración por 100 días de gobierno de Mancera Espinosa 
El Gobernador Rafael Moreno Valle asistió como invitado especial a la ceremonia en la que el Jefe de Gobierno del 
Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera Espinosa, dirigió un mensaje con motivo de los primeros 100 días de su 
administración. “Saludo la presencia del señor Gobernador Rafael Moreno Valle; amigo, muchas gracias por 
acompañarnos”, expresó Mancera Espinosa en el Auditorio Nacional donde ante representantes de diversos 
sectores, funcionarios y habitantes de la capital del país, rindió su informe de resultados. El titular del Ejecutivo 

atestiguó este balance administrativo, en compañía del Magistrado Edgar Elías Azar, presidente del Tribunal 

Superior de Justicia del Distrito Federal y Héctor Serrano, secretario general del GDF, entre otros invitados. 
(RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43082&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acude-Moreno-
Valle-a-conmemoracion-por-100-dias-de-gobierno-de-Mancera-Espinosa 
 

RETO DIARIO 

o No está definida la candidatura en el PRI: Víctor Gabriel Chedraui 
En el PRI la contienda a la presidencia municipal de Puebla no está definida y mucho menos está la pelea en dos 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37740:snte-no-llega-a-acto-convocado-por-moreno-valle&Itemid=126
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de los seis aspirantes, declaró, Víctor Gabriel Chedraui, quien negó que sólo entre el rector de la BUAP, Enrique 
Agüera Ibáñez, y el empresario, José Chedraui Budib, se definirá el abanderado del tricolor. Confió en los 
discursos que han mencionado los dirigentes de su partido, ya que se estará privilegiando el perfil del candidato y 
no compadrazgos o dedazos.  (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43066&-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-esta-

definida-la-candidatura-en-el-PRI:-Victor-Gabriel-Chedraui 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Polemizan en Congreso por cambios al fuero 
La Mesa Directiva del Senado informó que solicitará a su homóloga de la Cámara de Diputados una explicación de la 
redacción de la minuta que le enviaron la semana pasada para retirar el fuero constitucional a legisladores y 

servidores públicos, y no así al presidente de la República, lo que los senadores interpretaron como una 
modificación ilegal. A esta conclusión arribaron ayer las áreas de Servicios Parlamentarios de ambas cámaras, así 
como diputados y senadores que analizan el caso, quienes discutieron el diferendo en reunión privada. En el 
encuentro se aclaró que no hubo ninguna “pifia o falla” en los puntos de la minuta enviada por los diputados 
federales a la Cámara Alta. (Ricardo Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41635.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Homenaje a Ealy Ortiz en Nayarit 
Los tres poderes del estado de Nayarit y el cabildo de esta capital —en sesiones solemnes— rindieron homenaje al 

Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL, Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, por 
sus casi 44 años al frente de este diario, y por su aporte en favor de la libertad de expresión y de la democracia en 
el país. Ante representantes de las distintas fuerzas políticas, Ealy Ortiz afirmó que en la República soplan vientos 
de cambios de fondo: “Los mexicanos estamos logrando ponernos de acuerdo para, en unidad y concordia, 
enfrentar los retos que durante tantos años nos han parecido insuperables, pero que no lo son”. (Juan Arvizu) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41636.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Amenaza el crimen logros en desarrollo humano, alerta ONU 

México forma parte de siete países que las Naciones Unidas (ONU) enlistan como ejemplo del “ascenso del sur” por 

el progreso que alcanzaron en los últimos años, y en el que se le clasifica con un “desarrollo humano alto”, donde 
indicadores económicos y las mejoras en la vida de la población, a través de programas sociales que garantizan 
educación, salud y vivienda, han sido claves en el proceso. Así lo revela el “Informe sobre Desarrollo Humano 2013. 
El Ascenso del Sur: Progreso Humano en un Mundo Diverso”, en el que se destaca que “si bien la mayoría de los 
países en desarrollo han avanzado. (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41637.html  
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Más sobre la cloaca del Conalep Puebla 
A esta redacción llegó una carta de agradecimiento por la publicación de los actos de corrupción en el Conalep. 

Por la importancia del hecho la reproducimos textualmente, guardando en el anonimato al autor de la misiva. 
Señor Enrique Núñez: 
No tengo palabras para agradecerle lo que ha hecho por nosotros, hemos pedido apoyo en otros periódicos y 
nadie nos apoyó, al contrario, nos iban a acusar con nuestros jefes, y corrían a los compañeros que pedían 
apoyo. 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43066&-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-esta-definida-la-candidatura-en-el-PRI:-Victor-Gabriel-Chedraui
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43066&-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-esta-definida-la-candidatura-en-el-PRI:-Victor-Gabriel-Chedraui
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41635.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41636.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41637.html
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Somos ciudadanos que trabajamos duro día a día por la educación digna de nuestros hijos, y no es justo que 
“gente” como el Ing. Arq. Francisco de Padua y su “equipo” sólo vinieron a esta honorable institución a ver sus 
intereses económicos y no el beneficio de los alumnos, ellos no son “Servidores Públicos”, se supone que a eso 
vinieron: a servir a la sociedad, no a sangrarla con sus negocios personales. El colegio puede estar mucho 
mejor con esas salidas de dinero que hacen día a día. 

Afortunadamente usted fue una de esas personas que nos ayudó a ventilar este acto de corrupción, esperamos 
favorablemente que las autoridades competentes los quiten y que nos dirija una persona que realmente quiera 
el bien para nuestro colegio y no sólo les vendan “espejtos” a la ciudadanía en cada informe de gobierno. 
Señor Núñez, muy agradecidos con usted y que Dios lo bendiga y lo proteja. 
Hasta aquí la cita. 

Sólo esperamos que las autoridades correspondientes pongan orden. 
Veremos y diremos. 

Nada con el morenovalismo 
El nerviosismo político del morenovallismo va en aumento. Ante la cercanía del Tianguis Turístico, las cosas no 
les están saliendo tan bien como lo planearon. 
Para empezar, ahora no podrán presumir el teleférico, el viaducto Carlos Camacho está retrasado y, para 
terminarla de amolar, se desplomó una torre del puente vial. 
Lo que sería una plataforma para que el Señor de Cerros brillara, se empieza a nublar, ya que el presidente 
Enrique Peña Nieto no quiere ningún testimonio gráfico que lo involucre con el morenovillismo, con el fin de 

evitar cualquier suspicacia ante los tiempos que se avecinan. 
Quién diría que el morenovallismo iba estar contra las cuerdas. 
Ver para creer. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2087 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
En respuesta al Conalep 
Le agradezco al Ing. Arq. Francisco de Padua Flores Flores, director general de los Colegios de Educación 

Profesional Técnica del Estado de Puebla, su carta aclaratoria porque me permite presentar la documentación 
correspondiente mediante la cual avaló lo escrito en la columna fechada el 13 de marzo. 
Primer punto. En su carta, el director general de los Conalep dice que en todos los dictámenes trimestrales de 
auditoría de 2011 y 2012, que se le han practicado al Conalep, el resultado aparece “sin observaciones”. 
Mi respuesta es la siguiente: En poder de este columnista se encuentran las copias del informe de las 
observaciones realizadas por el despacho externo Oliver Consultoría Fiscal & Gubernamental, correspondientes 

del 1 de enero al 31 de marzo de 2012 y del 1 de abril al 30 de junio del mismo año, lo cual desmiente que no 
haya recibido ninguna observación, como afirma el funcionario. 

En el primer trimestre se registraron un total de 7 observaciones al Conalep y en el segundo 11. Presento los 
documentos correspondientes. 
Segundo punto. Sobre la afirmación de que ha cambiado a todos los directores de los plantes, la cual usted 
califica como falsa, mi respuesta es la siguiente: Admito que tiene razón de manera parcial, sólo ha cambiado a 
los directores de los planteles siguientes: Puebla 1, Puebla 2, Puebla 3, Tehuacan, en donde quitaron al director 

y trasfirieron al director de Huauchinango para que se hiciera cargo del plantel, en Huauchinango colocó 
también a un nuevo funcionario y en Teziutlán, en donde se jubiló la directora. 
Tercer punto. El director De Padua Flores Flores alega que los cursos que se imparten no son obligatorios y que 
se hacen mediante convocatoria abierta, lo cual es cierto, pero la misma convocatoria en el punto denominado 
“Cierre de registro” establece: 
“Cierre de registros: 21 de febrero de 2013; quien no haya hecho el procedimiento de inscripción será asignado 
a un curso y sede según disponibilidad de lugares”. Entonces, señor director, ¿es o no es obligatorio, si en el 

último punto de su convocatoria señala que si no se han inscrito serán asignados de todos modos a un curso? 
Cuarto punto. Sobre la existencia de “aviadores”, la cual usted desmiente, debo hacer las siguientes 

precisiones: Erróneamente mencioné a Verona Ramírez, no es Verona es Berena Ramírez Castillo, esposa del 
líder sindical académico Jesús Jiménez, la cual cobra con la carga máxima de 20 horas a la semana y el pago 
más alto (PC), la cual aparece como trabajadora del plantel Puebla 2, pero nunca se presenta a laborar. Anexo 
copia de consulta de la página del presupuesto de egresos federal. 

Tiene usted razón, cuando dice que Nohemí Hernández no es “aviadora” de la dependencia a su cargo; sólo es 
hermana de Néstor Hernández y cercana a Wilbert Brito, ambos empleados suyos. 
Sobre el caso de Félix Araujo, éste es el más interesante, ya que acertadamente como usted lo afirma es jefe 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2087
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de Proyectos de la dirección a su cargo, pero a la vez funge como proveedor del Conalep, ya que dentro de las 
observaciones realizadas por el despacho encargado de realizar la auditoría externa, Oliver Consultoría Fiscal & 
Gubernamental, SC, se señala que a este personaje se le compraron diversos artículos según la factura No. 15 
para obsequios del Día de la Madre, lo cual no cumple con los requisitos establecidos por la Ley de 
Adquisiciones y Arrendamientos y Servicios del Sector Público Estatal y Municipal. 

Entonces, señor director, ¿se vale ser trabajador y proveedor de la misma dependencia en donde se trabaja? Y 
conste que es pregunta. 
Cabe señalar que la hermana de Félix Araujo, de nombre Rocío, también aparece como trabajadora del Conalep 
en el plantel Puebla 2, igual con la carga máxima de 20 horas a la semana y aparece en la lista de raya del 
personal académico, pero nadie las conoce, sólo se aparecen a firmar la nómina. 

Quinto punto. Sobre las cooperativas, admito que no tengo ningún punto para poder sustentar mis dichos salvo 
los comentarios de algunos trabajadores y padres de familia, quienes aseguran que sus incondicionales 

manejan dichas tiendas. 
Sexto punto. Usted alega en su carta que todas las adquisiciones que realiza el colegio a su cargo se han hecho 
apegadas a ley, lo cual no es así. 
Precisamente, una buena parte de las observaciones que se le realizan a su gestión por parte del despacho 
externo encargado de auditar su gestión es por no respetar la Ley General de Adquisiciones Arrendamientos y 
Servicios al Sector Público Estatal y Municipal. 
Sus compras no se ajustan a la ley, como cuando alquiló los servicios de la empresa Servicios Turísticos La 

Joya Puebla SA de CV, según la factura No. A 13182 A13062, por el taller de cooperación México-Alemania, la 
cual no cumplió con la ley (anexo documento), sólo por citar un caso. 
Sobre la empresa Wepcs, tiene usted razón, cometí una imprecisión, se trata de la empresa CS WEBS SA de 
CV, a la cual se le contrató por montos de 113 mil 602 pesos, 227 mil 208 pesos y 340 mil 808 pesos, para 

arrendamiento de equipo informático, sin que el pago haya cumplido con la ley de Adquisiciones y 
Arrendamiento y Servicios del Sector Público Estatal y Municipal, ya que no realizó usted la invitación 

correspondiente. 
Usted habla de transparencia, pero fue precisamente a raíz de lo publicado en esta columna cuando modificó su 
portal en lo referente a su lista de proveedores, supuestamente con fecha 12 de marzo, pero los encabezados 
de esta lista de proveedores están con fecha de marzo de 2013. Por favor, corríjalo.  
Ing y Arq. Francisco de Padua Flores Flores, mi único interés es dar a conocer información dura que obra en mí 
poder y la cual presento este día. 
Agradezco la respetuosa carta que usted me dirige y, como podrá usted leer, doy respuesta en el mismo tono. 

Quedó como su seguro servidor y lo invito a que cualquier nueva aclaración la hagamos ante personal de la 
Contraloría del estado de Puebla. 
Avisos de fin de semana 
Mónica Lara dejó de ser la directora del Instituto Poblano de la Mujer, en su lugar entra Ivonne Gutiérrez. 

Por otra parte, el peligroso delincuente Eduardo Rivera Santamaría, quien falsamente se ostenta como 
periodista, se encuentra ahora interno en el penal de San Pedro Cholula. 
Rivera fue liberado del Cereso de San Miguel por el delito de fraude, pero de inmediato volvió a ser 

aprehendido ahora por el delito de robo, lo cual quedó asentado en la averiguación previa 296/2013. 
Rivera Santamaría afirma que el procurador Víctor Carrancá lo protege, al igual que el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas. 
¿Será? 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2085 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Universidad patito, policías patitos 

Le aseguro al lector que lo que menos le ha preocupado a la Secretaría de Finanzas, e incluso a la misma 
Contraloría del Estado, es revisar los documentos con que el personal de la Policía Ministerial del Estado (PME) 

se encuentra trabajando. 
Le aseguro al lector que los diplomas, certificados y constancias de estudio desde primaria, secundaria, 
preparatoria e incluso profesional pertenecen a escuelas que no tienen reconocimiento oficial, que ya ni 
siquiera existen o que simplemente operan con “perfil bajo” para no ser descubiertas. 

Unos de estos documentos son los que mantienen trabajando como director de la Policía Ministerial del Estado 
(PME) a Juan Luis Galán y a otros servidores públicos. 
Lo malo de estas escuelas es que, al no tener la legalidad necesarias, tampoco tienen la enseñanza; en otras 
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palabras, están dados de alta policías sin estudios y sin el más elemental conocimiento del trato humano, de 
ahí que existan tantos abusos de autoridad y excesos en el desempeño de policías. 
Lo que más extraña es que a la Contraloría del Estado no se he le haya ocurrido justificar su trabajo y echarse 
un clavado en todos los expedientes de policías para detectar qué universidad los trajo al mundo de la 
legalidad. 

Usted ya debe haber escuchado en esta administración que “nadie está por encima de la ley”, también debe 
estar enterado que este gobierno ha perseguido a funcionarios de la administración pasada que incurrieron en 
“graves faltas”. 
¿Cuando va a demostrar este gobierno que trabaja con legalidad y por lo menos en un caso sanciona delitos 
como nepotismo, falsificación de documentos y otros, siquiera para probar que son parejos? 

El correo de los muertos 
Otra carta policíaca 

“En palabras del sr. gobernador certificó que Puebla es un Estado seguro; es decir, seguro que te roban, te 
secuestran y te extorsionan (o qué quiso decir), lo que no menciona es que si puebla ya esta certificada en su 
policía acreditable porque la actuación de muchos elementos del estado deja mucho que desear pero sobre 
todo de qué dudar, esto es porque varios elementos de la policía ministerial salieron tan intelectuales y genios 
que hasta ya son licenciados y titulados que por promedio, claro en ciertas universidades, habría que revisar la 
documentación y hacerles verdaderos exámenes de conocimientos para ver la realidad, y de plano existen 
otros elementos que ni les preocupa ni incomoda su preparación para seguir siendo policías de tercera, pero lo 

más preocupante es que no sólo dañan a la propia corporación, sino que integran los procesos mal llevando a 
la cárcel a muchos inocentes por la falta de capacitación profesional y porque éstos son elementos claves para 
el nuevo procedimiento acusatorio del país. 
”Puebla siempre ha estado en creciente delincuencia y se refleja en puntos rojos de varios municipios como es 

Sn. Martín Texmelucan, Huauchinango, Xicotepec, Esperanza, Tehuacán, entre otros, tal vez se deba a la 
posición geográfica y las colindancias con otros estados vecinos lo que hace que la delincuencia se aproveche 

de dicha situación, pero si las mismas autoridades no se preocupan por estos focos implementando medidas 
preventivas o de seguridad quién va a solucionar esta creciente delincuencia maquillando cifras pero sobre todo 
dejando que el problema aumente y llegue el momento en que sea ingobernable, a caso esperan la formación 
de policías comunitarias en estos municipios para poder llevar a cabo una justicia más digna e igualitaria 
porque ya no confían en la policía, ojalá que no y que por el propio bien de todos nosotros los poblanos esto no 
salga de control.” 
Hasta aquí la carta. 

Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2086 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

¿Y el nuevo vocero por qué no vocereó? 
¿Por qué el vocero no vocereó? ¿Por qué no tuvo una reacción oportuna en su primera crisis mediática? ¿Dónde 
quedó el war room del gobierno? ¿Por qué no sacaron a Gali de la exposición, sino que convenientemente fue 
aun más expuesto con un boletín y entrevistas nocturnas? 
El azar veleidoso espera en cada esquina. Ayer, los trabajadores de la empresa GH Anderl Consulting and 
Construction tenían una mañana ordinaria en la obra del viaducto Carlos Camacho Espíritu cuando una 
negligencia en la colocación de soportes para una columna de colado se colapsó, dejando tres lesionados 

con heridas leves. El accidente, segundo en 14 meses de la misma constructora, fue el motivo que el PRI 
esperaba desde hace semanas para lanzar una ofensiva en contra del visible candidato morenovallista a la 
alcaldía de Puebla. En su tarea de demolición contaron con un aliado inesperado: el silencio del 

morenovallismo como política de comunicación que dejó vacío el campo de batalla de las 7:45 de la 
mañana a las 2 de la tarde cuando arrancó un tardío control de daños. 
Fernando Crisanto tuvo un debut de fuego al frente de la vocería del gobierno estatal que se tradujo 
en parálisis y silencio. Las declaraciones desafortunadas del residente de la obra que imputó al fuerte 

viento como causa del accidente fueron aprovechadas en redes sociales como un misil para desacreditar el 
trabajo del secretario de Infraestructura. Pero el gobierno no reaccionó con una estrategia para salvaguardar 
la imagen de Antonio Gali: en sus cortes de cada hora Cinco Radio dio cuenta del accidente como nota 
principal, y los portales de internet replicaron la nota así como las primeras declaraciones ridículas.  

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2086
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Quienes sí reaccionaron con oportunidad fueron los estrategas de comunicación en el tricolor, quienes 
llevaban semanas buscando un lado vulnerable. Twitter fue su nicho 
favorito, sirviéndose del hashtag creado por @jcobarba #semecaenlastrabescomoaTony. Enrique Aquino, 
quien participó en el equipo de redes de Peña Nieto, inmediatamente activó sus cuentas y difundió la burla que 
se alimentó con una docena de “memes”, bromas gráficas, en las que lo mismo cupo el lobo de los tres 

cochinitos, que parodias a la revista Líder, Angry Birds, Godzilla y Magneto de los X-men.  
Además del golpeteo en redes, los priistas también atacaron en la vida real con sus diputados y regidores. 
Total, una estrategia bien concertada. El primer misil que logra hacer blanco en la figura de Gali y un 
argumento para la próxima campaña electoral. El tema fue implantado correctamente pese a que el secretario 
de Infraestructura ni es albañil o residente de obra. Y con una deriva peligrosa: las obras 

morenovallistas están mal construidas. 
Con el campo de batalla desierto, el PRI se solazó. El equipo de comunicación morenovallista, encabezado por 

el nuevo vocero, no fue capaz de proteger a Tony Gali, sino que incluso en su reacción tardía, lo expuso 
más al emitir un boletín firmado por Infraestructura que no aclaró nada y no fijo posición, más que una tibia 
promesa de sanción a la empresa constructora por la “Contralora del amor”. 
¿Por qué el vocero no vocereó? ¿Por qué no tuvo una reacción oportuna en su primera crisis mediática? 
¿Dónde quedó el war room del gobierno? ¿Por qué no sacaron a Gali de la exposición, sino que 
convenientemente fue aun más expuesto con un boletín y entrevistas nocturnas? 
Una posible explicación es que el periodista Crisanto Campos aún piensa como periodista antes que como 

vocero. Me explico: el objetivo del reportero es escudriñar la verdad, mientras que el del comunicador social 
es, precisamente, ocultarla o en el mejor de los casos, disimularla.  
Si la vocería es un trabajo de precisión y oportunidad, los objetivos de la comunicación política en momentos 
de crisis serán una tarea común del nuevo vocero en los meses por venir. Pero a estas alturas la academia 

y el marketingpolítico tienen claro que la peor respuesta que se puede ofrecer es el silencio, que también 
comunica. Y de eso precisamente adoleció el vocero: lo único que ofreció fue silencio, no respuestas o 

una versión creíble del accidente que no lastimara a Gali.  
El sociólogo Manuel Castells en su ya clásico Comunicación y poder deja claro que la batalla por el poder se 
libra en las mentes de las personas, y que por eso su campo de batalla son los medios de comunicación. 
Crisanto Campos fue fichado por el gobierno estatal, precisamente, para librarla ahí. Perdió su primera 
batalla. ¿Todavía puede ganar la guerra? 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/5837-%C2%BFy-el-nuevo-
vocero-por-qu%C3%A9-no-vocere%C3%B3? 

 

(Poder y Politica/Iván Galindo) 
 
Todo se derrumbó… 
Dicen que en una crisis se conoce lo mejor y lo peor de las personas. Con los gobiernos ocurre lo mismo.   

Un ejemplo lo encontramos en la difícil situación que enfrentó el gobierno chileno en Agosto de 2010 cuando un 
grupo de mineros quedó atrapado en una mina como resultado de un derrumbe en el yacimiento San José. El 
problema no era menor: el presidente Sebastián Piñera tenía sólo cinco meses de haber tomado posesión de su 

cargo y también había enfrentado las secuelas del terremoto ocurrido en ese país justo en los días del cambio 
de gobierno. Piñera manejó con alto oficio político la situación, destinando los recursos necesarios para el 
rescate de las víctimas, pero también empleando una política de comunicación social abierta y sensible, 
tanto para las víctimas y los familiares como para la nación en general. El resultado fue que se rescató con 
éxito a los 33 mineros y Piñera alcanzó niveles de aceptación superiores a los de su antecesora. 
Un ejemplo contrario lo encontramos en el terremoto de México en 1985. El gobierno de Miguel de la Madrid 

(q.e.p.d.) fue incapaz de dar respuesta oportuna a las miles de víctimas que quedaron atrapadas entre los 
escombros, o bien perdieron a algún familiar, sin que el gobierno pudiera ayudarles a encontrar el cuerpo. 
Esto generó que la sociedad civil se organizara para crear células de rescate ciudadanas que actuaron con 
mayor eficiencia que las instituciones del estado, lo cual puso en evidencia al pesado y desarticulado aparato 

burocrático de aquel entonces, lo que a la postre (tres años después) le costó un alto rechazo al partido 
gobernante en las elecciones siguientes. 
¿Por qué viene a colación esto? Por el colapso que sufrió ayer una de las trabes (soportes) del puente que se 

construye en el cruce de los bulevares 5 de Mayo y Valsequillo (dejando cuatro civiles y un trabajador 
lesionados). Cierto, no se puede comparar la fractura de una obra en construcción con un terremoto o un 
derrumbe como los antes mencionados (ni es la intención hacerlo). El tema es, y guardando todas las 
proporciones, analizar la reacción del gobierno morenovallista ante el problema suscitado. Veamos. 
Eran las 7:30 horas (aproximadamente) cuando ocurrió el percance. Para las 8 de la mañana el tema ya era de 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/5837-%C2%BFy-el-nuevo-vocero-por-qu%C3%A9-no-vocere%C3%B3
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dominio público gracias a las redes sociales y a los noticiarios matutinos. Sin embargo, el secretario general de 
Gobierno, que se supone debería ser “el hombre más enterado del estado”, parecía no conocer del tema, o 
bien importarle, ya que a esas horas el secretario (cuñado del gobernador) prefería tuitear acerca de la vida y 
obra de Albert Einstein (sic), en lugar de informar los pormenores de lo acontecido: lesionados, afectaciones, 
asistencias, etcétera. No fue sino hasta las 9:15 (y tras un tuit de un servidor apercibiéndolo del tema) que el 

licenciado Manzanilla se dijo “enterado y pendiente” de la situación. 
Caso similar al de Tony Gali Fayad, secretario de Infraestructura y —en teoría— “responsable” de la obra. Para 
el mediodía nadie sabía nada acerca del poderoso secretario, el mismo que aparece en cientos de 
anuncios espectaculares al lado del gobernador del estado presumiendo que juntos “construyen una Puebla 
más moderna” (sic). Llama la atención que todos los días el secretario Gali esté muy activo en medios de 

comunicación y en redes sociales (similar a la actividad de un candidato) y ayer simplemente brilló por su 
ausencia. ¿Miedo? ¿Desconocimiento? ¿Frustración? No sabemos qué le pasó a Gali pero al parecer le dio 

el síndrome del avestruz (mal augurio para alguien que pretende ser presidente municipal). 
Para el gobernador el tema (también) pareció no existir. A lo largo del día, a través de su cuenta de Twitter, el 
mandatario nos compartía que entregó computadoras en Cholula (curiosamente en el municipio donde 
últimamente ha tenido mucha presencia Fernando Manzanilla). Posteriormente se trasladó al Auditorio Nacional 
al evento de cien días de Miguel Ángel Mancera, y por último acompañó a Nelson Vargas a remodelar su Centro 
de Alto Rendimiento. Nada más. Ni una mención por lo del puente. Ni una palabra para los lesionados. Ni una 
ligera explicación para evitar suspicacias. Nada. 

¿Y el nuevo vocero del gobierno del estado? ¿No era la oportunidad perfecta para debutar? ¿No acaso es la 
función de un vocero poner orden en un momento de caos? Nada, tampoco. ¿No sabía qué decir o no le 
autorizaron hablar? No lo sé. Total que no fue sino hasta después de cinco horas que el gobierno del estado, a 
través de un comunicado laxo de la Secretaría de Infraestructura, dijo que “no había pasado nada de 

gravedad”. 
Mal por el gobierno de Moreno Valle. El desinterés y la falta de sensibilidad mostrados ayer seguramente serán 

sancionados en el futuro inmediato, y entonces sí, ni todos los anuncios espectaculares ni todas las portadas de 
revista podrán ayudarle a aminorar el rechazo de la gente. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/poder-y-politica/item/5813-todo-se-derrumb%C3%B3 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Surgen jóvenes políticos 
De un tiempo para acá, jóvenes profesionales que trabajan en diversos municipios de la entidad se han 

interesado en entrar a la política con las mejores intenciones de trabajar para lograr el progreso de sus pueblos 
y mejorar la vida de sus habitantes. 
Curiosamente los más entusiastas, los que demuestran mayor interés por participar, son priistas, o por lo 
menos consideran que el mejor camino para alcanzar su objetivo es el Partido Revolucionario Institucional. 

Y es que ese partido, pese a haber estado fuera del poder federal 12 años y a que actualmente el gobierno 
local no es del PRI, ha logrado mantener su estructura y su organización, que se ha fortalecido con la 
recuperación de la Presidencia de la República.  

El PAN y el PRD, los partidos más importantes en la entidad, poco se han interesado por crear infraestructura. 
Los del PAN porque fuera de los centros urbanos más importantes del estado casi no tienen presencia en el 
resto de la entidad, y los del PRD porque ocupados como han estado en resolver o agravar sus rivalidades 
internas, no han tenido tiempo de hacerlo. 
El PRI, pues, con todos sus problemas, que los tiene y graves, es el que demuestra mayor fortaleza 
precisamente por su organización y por contar con una estructura que data de años. 

Ayer le platicamos de un empresario joven de Izúcar de Matamoros, Mario Herrera Arzola, que aspira a ser 
candidato del PRI a la alcandía de su municipio. Tiene carisma, apoyo de diversos sectores y ganas de 
transformar a su municipio. Tiene rivales, entre los que suenan con más fuerza el licenciado Lorenzo Suárez y 
Daniel Vargas Bello, según nos cuentan. 

También le mencionamos a la periodista Rita Sánchez Jiménez, que ha trabajado en diversos medios de 
comunicación electrónicos y escritos de esta capital y que aspira a ser la candidata del PRI a la presidencia 
municipal de San Martín Texmelucan, donde tiene trabajo político y social reconocido y cuenta con la simpatía 

de varios sectores.  
También en Tecali de Herrera hay un joven abogado que aspira a gobernar su pueblo, para lo que tiene un plan 
de desarrollo en el que la artesanía del ónix y el impulso del turismo serían los motores para lograrlo.  
Tecali, nos cuenta, es un lugar que tiene un gran potencial yéste puede desarrollarse con visión, disciplina y 
trabajo. En esta aventura de buscar la candidatura del PRI lo acompañan otros jóvenes profesionales que 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/poder-y-politica/item/5813-todo-se-derrumb%C3%B3
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trabajan en el proyecto. 
El diputado Edgar Salomón Escorza aspira también a gobernar San Martín Texmelucan. Pediría licencia como 
diputado local para participar en la lucha interna de su partido y para trabajar en su campaña en caso de ser 
designado el abanderado del PRI. Es un joven preparado que conoce a fondo los problemas de su municipio, 
que reconoce el trabajo que en su región han llevado a cabo viejos políticos, a quienes pedirá su consejo en 

caso de llegar al puesto al que aspira. 
En Zacatlán hay otro joven profesionista, Baruc Gutiérrez García, que ya tiene alguna experiencia política, tiene 
deseos de ser el actor principal del inicio de una nueva etapa en la vida de su municipio, Zacatlán, cuenta con 
el respaldo de numerosos priistas y de habitantes de las juntas auxiliares, donde ha desarrollado alguna 
actividad dentro de las funciones que le han correspondido y espera que ese trabajo le ayude a alcanzar la 

candidatura de su partido. Sobre la designación de Zacatlán como Pueblo Mágico nos dice que eso ha elevado 
la afluencia turística hasta en 300 por ciento. 

En Tepeaca, Jesús Vázquez es un joven que ha venido trabajando con un equipo de profesionales jóvenes 
también para alcanzar la presidencia municipal a fin de llevar adelante un plan para resolver los viejos 
problemas de esa histórica población, que tuvo el tianguis más importante de América. 
Todos ellos tienen cualidades, según pudimos comprobar, de capacidad, conocimiento de los municipios que 
aspiran gobernar, deseos de trabajar y de hacer las cosas bien y, sobre todo, tienen proyectos concretos bien 
elaborados para resolver problemas reales que impiden el progreso de sus pueblos. 
No todo está perdido 

Los difíciles años que hemos vivido han hecho perder a los mexicanos toda esperanza, pero viendo 
el entusiasmo, los deseos de superación que jóvenes profesionistas y emprendedores tienen para 
sus pueblos, se puede afirmar que no todo está perdido. 
Hay una gran decepción entre los ciudadanos por la forma en que se han manejado las cosas en el país. 

La inseguridad, el desempleo, el incremento de la pobreza, la deficiente educación y las deficiencias que se 
observan en el sector salud, así como el abandono del campo y en consecuencia el encarecimiento del costo de 

la vida, han hecho pensar que no tenemos remedio como pueblo, que todo es corrupción y oportunismo en el 
medio político.  
Pero se está viendo surgir a nuevas generaciones con otra visión de las cosas y eso hace renacer la esperanza.  
El PRI tiene más de mil aspirantes para ocupar 217 presidencias municipales y 26 diputaciones locales, 
lógicamente no todos los que aspiran tienen ni la capacidad ni las intenciones reales de servir a su pueblo, pero 
hay muchos que sí. 
Los partidos deben hacer una selección de los mejores elementos, pues sólo en esa forma se podrá ir 

mejorando la imagen de los políticos y se podrá ir dando dignidad a la actividad política ahora tan 
desprestigiada. 
Debe haber una real transformación en los partidos para formar cuadros bien capacitados para desempeñarse 
en el servicio público. 

Como dijo el fundador del Partido Acción Nacional, don Manuel Gómez Morín, olvidado desde que el PAN llegó al 
poder federal, “los partidos deben ser escuelas de política” y ningún partido lo es. Lo fue el PRI pero perdió el 
paso al llegar los tecnócratas salinistas. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/5814-surgen-j%C3%B3venes-
pol%C3%ADticos 

 

 
 
(En Punto) 
 

El de ayer no ha de haber sido un muy buen día para el presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel 
Ángel Huepa Pérez. 
Resulta que el propietario de la Acuática Nelson Vargas, que lleva el mismo nombre, reinauguró ayer sus 
instalaciones de la zona de Angelópolis y para ello preparó una celebración a lo grande, a la que invitó tanto al 

gobernador Rafael Moreno Valle como al edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. 
Lo malo para Huepa fue que, pese a que ese club deportivo se encuentra en la zona que el sanandreseño 

presume como suya, no fue invitado por el ex presidente de la Comisión Nacional del Deporte (Conade) en el 
sexenio de Vicente Fox. 
El alcalde de San Andrés debió haber hecho berrinche por la falta de invitación, pero más hará cuando le 
pregunte a su tesorero dónde paga sus impuestos la Acuática de Nelson Vargas, y sea enterado que lo hace en 
Puebla. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/5814-surgen-j%C3%B3venes-pol%C3%ADticos
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/5814-surgen-j%C3%B3venes-pol%C3%ADticos
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Rato amargo debió pasar Huepa, edil presidente municipal que, se sabe, se niega a lograr un acuerdo que 
beneficie a las dos partes en conflicto de una buena vez y para largo rato. 
Los sanandreseños se lo reclamarán. 
*** 
Aspirantes a presidente municipal de Santa Rita Tlahuapan piensan seriamente en judicializar la definición del 

proceso interno del PRI, toda vez que el delegado del tricolor, Samuel Aguilar Pala, ha cometido diversas 
irregularidades en su afán por proteger a uno de los competidores. 
Se dice que ha citado a asambleas y después ha cambiado el lugar para bloquear a quienes no son afines a él, 
y que el último de estos hechos ocurrió el domingo. 
A ver en qué termina el conflicto. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

 
 
(La palabra bajo las palabras/Dalia Patiño) 
 
Hablando de puentes… 
Y cuando parecía que las cosas no podrían estar peor, que se les cae el puente. 

Sí, hay días malos y otros peores, aunque éste pareciera no ser el caso del secretario de Infraestructura, 
Antonio Gali Fayad, pues mientras su trabajo era motivo de escarnio en las redes sociales, él prefirió pasearse 
a las orillas de la alberca de Nelsol Vargas, que dizque para inaugurar la escuela de natación. Quizá buscaba 
aguas tranquilas para su escondido y turbio pesar. 

El tema es motivo de pena, de risa, de indignación, pero nunca de indiferencia. 
Sin embargo, la verdad es que sobra decir lo que muchos ya piensan y señalan, que el funcionario se burla de 

los poblanos. Se gastan millonadas en promoverlo; su imagen aparece hasta en los retretes que hay en las 
oficinas de gobierno, y aún así su trabajo deja mucho que desear. Ocupado, ocupado claro está, en sus 
intereses políticos menos en el trabajo por el que cobra y muy bien… Así que por el momento, Gali satura con 
el hartazgo que provoca no escribir de alguien tan fatuo y a la vez tan inerme. 
A propósito de la Iglesia y del puente (de otro tipo de puente) 
Para cambiar radicalmente de tema y olvidar el exabrupto, me viene a la cabeza la idea de descansar gracias al 
Benemérito de las Américas, Benito Juárez, quien como todos ya saben, realizó reformas sustanciales que 

marcaron una relación diferente entre dos fuerzas paralelas en nuestro país, el gobierno y la Iglesia. 
Llama mi atención un ensayo que leí recientemente ─del cual no recuerdo el autor, pero que prometo referirlo 
en la siguiente opinión─, y que da cuenta, a pesar de los juaristas, de una crítica hacia una de las reformas 

sustanciales, pero poco atendidas del Benemérito, la del registro civil. 
Fue después de darse una tradición de control o influencia por parte de la Iglesia en el ámbito político y social 

en México, cuando Benito Juárez (1858-1872) quitó a la Iglesia, entre otras cosas, el control que tenía con los 
documentos eclesiásticos, en los que se asentaba el comportamiento de la sociedad, pero que gracias al 
expresidente fue sustituido con registros públicos. 
Las actas bautismales perdieron peso ante las actas de nacimiento; el matrimonio pudo ser o no válido de 
acuerdo a códigos civiles, tomaron fuerza los registros de propiedad, el registro de las defunciones y otras 
causas de legalidad que no solo restaron poder a la Iglesia, sino que permitieron que ésta se subordinara ante 

la autoridad del gobierno. 
Lo interesante de esta lectura creo, radica en una observación quizá simple, pues al igual que la Iglesia 
comercializó el perdón, el Estado también ofertó el registro civil para quien pudiera pagarlo, esto a pesar del 
discurso liberal en el que supuestamente se incluían a los más pobres, al final, como suele suceder en nuestro 
país, las clases marginadas se quedaron fuera de los beneficios del cambio. 
Los pobres se mantuvieron al margen, pues la gran mayoría siguió conservando las costumbres religiosas. Así, 
las nuevas leyes e instituciones darían cobijo a la corriente liberal que no era bien vista por la Iglesia. 

La separación entre Iglesia y Estado buscaría en realidad restar autonomía al clero y transferir un mayor 
control al poder en turno, lo que sería en el fondo una base para el sistema político mexicano, enmarcado en 
un presidencialismo. 
Celebremos entonces a Benito Juárez, cuyo gobierno sin duda tuvo sus matices que sentaron precedentes en la 
conducción del país, pero que no por eso se llegó ni remotamente a la democracia, el poder, hasta nuestros 
días, aún no depende de la voluntad del pueblo, sino de otra gama de intereses que no tienen nada que ver 
con los ideas de justicia e igualdad que siempre han estado presentes en los discursos de los caudillos y 

también de los presidentes de México, incluyendo los panistas. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/la-palabra-bajo-las-palabras 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Cero y van dos burradas en obras  

*En el PRI sólo Agüera y Chedraui 
Primero fue la ballena del viaducto Zaragoza. 
Ahora,  la estructura de un puente del Metrobús que se construye sobre el boulevard Valsequillo, en las 
inmediaciones con el boulevard Héroes del 5 de Mayo. 
En ambos casos hubo derrumbes. 

En la primera, afortunadamente no hubo heridos. 
En lo segundo, desgraciadamente cuatro personas resultaron lesionadas. 

Con ello, la administración morenovallista ya suma dos obras con problemas. 
La mejor forma como se quitan alguna responsabilidad, es señalando que todo es culpa de las empresas 
constructoras. 
Sin embargo, hay que ver, que en estos casos, el Secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, es 
quien tiene que valerse de un comité de supervisión de obras. 
Desde un principio, durante el proceso y al final es importante estar al pendiente de los trabajos. 
Resulta fácil zafarse diciendo que es responsabilidad de la empresa que construye la obra. 

Asimismo, para demostrar dureza, que habrá sanciones. 
Que la misma empresa tendrá que reponer lo afectado. 
Lo grave del asunto, es que nadie da la cara. 
Por ejemplo. 

Ayer, el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, evadió emitir una explicación sobre el derrumbe de la 
estructura del puente del Metrobús del boulevard Valsequillo y el boulevard 5 de Mayo . 

Como ya se le volvió costumbre, no quiso hablar con la prensa. 
Sus guaruras ya también lo saben. 
Forman una muralla humana alrededor del mandatario. 
Reportero que trate de acercarse lo sacan a golpes, empujones y hasta ofensas. 
Al fin y al cabo son las órdenes que han recibido de su jefe. 
Que no dejen que se acerquen ninguno. 
Lo único que se dijo a los comunicadores es que posteriormente se daría a conocer en un boletín de prensa la 

postura del gobierno al respecto. 
Así se las gastan.  
NO HAY MAS  
Por más que se hagan bolas los aspirantes del PRI a buscar la candidatura para la presidencia municipal de 

Puebla, ya deben saber que solo dos llegan a la final. 
Enrique Agüera y José Chedraui, nadie más. 
Por más que griten a los cuatro vientos Enrique Doger Guerrero, Oscar Aguilar González y los otros 

“suspirantes”, ya no remontarán. 
En la dirigencia estatal de Pablo Fernández del Campo y en la delegación del CEN, así como en la dirigencia 
nacional de este partido tricolor, así lo manejan. 
Inclusive, entre la militancia priísta. 
La candidatura tendrá que darse a algunos de los dos. 
Las apuestas están a favor del primero. 

No quieren dar crédito a que tengan que trabajar mucho para levantar la imagen del segundo. 
En este escenario los analistas políticos, consideran que si el PRI quiere recuperar la presidencia municipal de 
Puebla, tiene que postular a quien garantice el triunfo. 
No hay más 
Mientras tanto, en los otros municipios del Estado, también hay calentamiento entre los aspirantes a las 

alcaldías. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/mirador 

 
(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz) 
 
Huele a caño la transparencia del alcalde panista de Atlixco, Ricardo Camacho Corripio 
De repente las audiencias se cancelaron en el Ayuntamiento de Atlixco. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/la-palabra-bajo-las-palabras
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El pretexto fue que el alcalde panista, Ricardo Camacho Corripio, andaba de viaje de trabajo por Estados 
Unidos. El único inconveniente era que no había agenda de trabajo ni reuniones previstas con algún personaje 
importante. Su asesor, René Aguilar, era el único invitado. 
No tardó mucho en repetir la ausencia placentera. 
Esta vez el destino fue Santiago de Cuba. La diferencia es que Camacho ahora sí fue sincero: "El viaje es de 

placer". Y lo acompañaba parte del Cuerpo Edilicio. Lo que nadie sabe es de dónde salieron los recursos, 
aunque la ciudadanía sospecha que de sus impuestos que les son exigidos puntualmente. 
Por si fuera poco, el Presidente Municipal panista antes de cerrar su gestión que huele a cañería en cuestión de 
transparencia y buena administración, tiene contemplado otra excursión. Esta vez a tierras teutonas, a la 
Alemania del famoso Audi que tendrá su sede en San José Chiapa. Aprovechará Camacho Corripio una dizque 

invitación de la Fundación Konrad Adenauer Stiftung, del 15 al 25 de abril, acompañado de dos alcaldes más, 
quién sabe de dónde, para aprender mejor cómo gobernar la tierra del clima más hermoso del mundo. 

Cuando tomó posesión frente al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el entonces Secretario del Trabajo 
Javier Lozano Alarcón, prometió servir a los ciudadanos y se ha servido de ellos; juró transparencia y no 
opacidad, como ha sido. Lo peor es que las quejas se han multiplicado y el mandatario panista ni siquiera lo ha 
llamado a cuentas, a cambio de jurarle que debe aportar lo indecible para que el relevo recaiga en Acción 
Nacional, dicen los enterados. 
Quienes viven por los rumbos de la ciudad de la flores argumentan que el edil no sólo se la ha pasado haciendo 
viajes de placer, sino también jugosos negocios en complicidad con familiares y amigos. Y citan la "Fiesta de 

Reyes" y "Villa Iluminada, que no sólo le dejan dividendos por el registro de la marca y la comercialización con 
algunos municipios del distrito, vendiéndola a los Ayuntamientos. 
Destina gastos millonarios que comprueba sagazmente, pero que se ahorra utilizando infraestructura 
municipal, material, trabajadores, empleados, seguridad pública y vial y hasta estudiantes de preparatoria que 

le entran voluntariamente. 
Durante las fiestas patronales y Semana Santa, los tapetes florales y plantas de ornato se adquieren en viveros 

familiares y al término se regresan a los mismos lugares, después de haber facturado algunos milloncejos por 
ese concepto. 
Las malas lenguas refieren que nada más en estos tres eventos se presume se "gastan" 30 millones de pesos, 
que bien podrían destinarse para obras de educación, seguridad y el campo, que tanta falta hacen. 
Y ya olvide usted los viajecitos, esos van por cuenta de la casa, faltaba más. 
VÍCTOR GABRIEL CHEDRAUI, está metido en la lucha por la candidatura priista a la Presidencia Municipal de 
Puebla. No se amilana ni se avergüenza, a pesar de que se le conceden pocas posibilidades de éxito. 

Hay que decir que es un priista auténtico que ha trabajado muchos años. Ayer se reunió con reporteros y 
mencionó que no declinará, pero quizá lo más interesante, que ya han mencionado otros aspirantes, es que 
aseguró que nada está decidido. Es decir: La cosa está que arde dentro del PRI y todo puede pasar; lo peor 
sería que después de la decisión que llegará desde el CEN, culminara en una rebelión interna y esto es 

precisamente lo que quieren evitar César Camacho Quiroz, Ivonne Ortega Pacheco, Fernando Moreno Peña y 
Pablo Fernández del Campo. 
Obviamente todo dependerá del manejo inteligente del asunto y de convencer, a los que son conocidos como 

rijosos, de que más les vale aportar o..... 
TODOS LOS DÍAS EN EL HERALDO DDE PUEBLA. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/reflexiones 

 

 
 

(El Mapache) 
 
¡Nuevos Aires para todos! 

Clericales 

Nuevos aires soplan para el catolicismo mundial con la llegada de un Papa latino que tiene la dificil tarea de 
impedir que la diáspora de fieles en Latinoamérica siga creciendo. 
Para nadie es un secreto que, siendo los paises americanos los que mayor número de católicos tienen, también 
sean los que en los últimos diez años han experimentado la mayor fuga de fieles que se han ido a abrazar otras 
expresiones, principalmente protestantes, derivadas de la “sana distancia” que sus ministros han marcado. 
Este alejamiento de los sacerdotes, aunado a casos deleznables como la pedofilia no sancionada y probados 

actos de corrupción y abuso de poder, han hecho que los fieles americanos ya no confíen en sus dirigentes y 
acepten escuchar el canto de las sirenas de otras corrientes. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-15/reflexiones
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Por ello, no es fortuito que el nuevo Sumo Póntifice provenga de este lado del mundo.  El mensaje es claro: 
¡Americanos, vamos por ustedes!. 
Políticos 
Este fin de semana podría traer sorpresas a la nenonata alianza multipartidista de oposición al PRI en Puebla. 
Y es que a pesar de que tanto PRD, PAN y PANAL pregonan que ya està practicamente formalizada la alianza 

para el proceso electoral de este año, por el lado del PRD fuentes confiables aseguran que podría haber golpe 
de timón a la última hora y que los partidos de izquierda (PRD, PT y Movimiento Ciudadano) vayan en combo a 
la elección de julio. 
Claro que para ello, dicen los enterados, tendría que venir una orden directa al sumiso y empinado dirigente 
estatal Erick Cotoñeto, quien se ha esforzado por demostrar que es un político de altura y no sólo un ex 

conserje advenedizo. 
Estructurales 

Vaya mala jugada que los vientos huracanados le jugaron al secretario de obra pública con el derrumbe de una 
estructura del puente en ciernes sobre el boulevard Valsequillo y 5 de Mayo. 
Dicen los especialistas, en obra que no en meteorología, que los intensos vientos que soplaban a la hora del 
percance (8:00 am más o menos) fueron los responsables de que la torre  se doblara sobre uno de sus 
costados y cayera sobre un semáforo que a su vez fue a aterrizar sobre el parabrisas de un micrbús. 
De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional, al momento del percance soplaba un “viento moderado 
proveniente del norte con una velocidad promedio de 13 kilómetros por hora”, por lo que salta a la duda: 

¿Un ligero vientecillo de 13 kilómetros por hora tiene la fuerza suficiente para derribar una estructura de 
hormigón con un peso cercano a las 100 toneladas que, se supone, tiene un cimiento de 20 metros de 
profundidad, montado sobre una zapata de otras 50 toneladas?. 
Más vale que los responsables de la obra se vayan buscando otro pretexto porque, entre que son peras o son 

manzanas, este asunto le ha metido ruido a las aspiraciones del secretario de Infraestructura, que se volvió 
blanco de burlas y ofensas en las redes sociales con el HT #SeMeCaenLasTrabesComoaTony 

Electorales 
Los tricolores están  tirados en la hamaca seguros de que, sea quien sea el candidato de la oposición a la 
alcaldía, arrasarán en los próximos comicios gracias al jale político del presidente Enrique Peña Nieto. 
La encarcelación de la Maestra y la Reforma Educativa son algunas medallas que los oportunistas tricolores se 
pretenden colgar de cara a los comiciios y se ve que poco les importa su proceso interno. 
Tan poco les importa, que el mismo dirigente estatal cede espacios y reflectores al delegado nacional, quien 
gane o pierda se irá, mientras que Fernández del Campo y su equipo se quedarán para recibir las felicitaciones 

o dar la cara y explicar la derrota. 
Nomás un tip, amigos priistas: el presidente Peña Nieto no sale en las boletas, eh!. 
A ver si Pablo no acaba parafraseando al ex líder en el 2010, Alejandro Armenta, quien después de la madriza 
sólo atinó a decir. ¡En Puebla, no perdimos las elecciones, nos las ganaron!. 

¡Brillante! 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9969:inuevos-aires-para-
todos&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
Los Policías Chinos Siempre Serán Misteriosos y Pendejos 
El CISEN anda muy activo en Puebla. 
Todo lo oye, todo lo ve. 
El problema es uno: le mandan la información, sin sentido, a personajes perdidos en la bruma. 

Vea usted. 
¿De qué le sirven a Pablito (Fernández del Campo), sedicente presidente del CDE del PRI, las tarjetas 

informativas que le envían si no sabe procesarlas? 
Marshall Mcluhan, que antes que otra cosa –ya todos lo olvidamos- era un buen crítico literario, reveló una 
verdad absoluta: “el medio es el mensaje”. 
En el caso poblano, el CISEN es el mensaje. 
Es decir: el gobierno federal, a través del CISEN, es el mensaje. 
Es decir: el huésped de Los Pinos, a través del CISEN, es el mensaje. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9969:inuevos-aires-para-todos&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9969:inuevos-aires-para-todos&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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Pero para entender la información hay que procesarla. 
El riesgo, en el caso contrario, convierte al policía en un policía chino: misterioso y pendejo. 
(Cómo abundan los policías chinos hoy en día). 
Los espías del CISEN confunden la gramática con la aritmética. 
Y algo peor: ven fantasmas en las zonas etéreas. 

Marín y las Redes Sociales. En 2006, Twitter estaba naciendo. 
También el escándalo Marín-Cacho. 
Las redes sociales no tenían la importancia que hoy tienen, por lo que el affaire sólo se ventiló en los medios 
formales de comunicación. 
Y fue un escándalo brutal. 

Algo queda claro: si Twitter hubiese existido, los críticos de hoy hubieran guardado un silencio twitteriano 
sospechoso: igual que como lo guardaron en ese tiempo. 

A ellos se les deben páginas inolvidables en las que justificaban a Marín con todas las argucias posibles. 
Que era su voz, pero no era su voz. 
Que lo “truquearon”. 
Que editaron la conversación. 
Que nunca dijo lo que dijo. 
Etcétera. 
Las hemerotecas no mienten: son las conciencias de los mataviejitas. 

Sexenio y los Portales Nacionales. Esto publicó ayer el sitio endirecto.mx: “De acuerdo con el popular 
sitiowww.alexa.com, en la medición del 12 de marzo del 2013 , los 11 portales más vistos de información y 
noticias políticas en México son: SDPNoticias, Sin EmbargoMx, AristeguiNoticias, Animal Político, ADN Político, 
Sexenio, La Silla Rota, mensaje político, Eje Central, ElGolfo y ENDIRECTO. 

“Según refiere Alexa, la medición se da con base a datos actualizados a las 15:00 horas, del martes 12 de 
marzo de 2013, con sus respectivos links para que el lector pueda corroborar la precisión de la información 

presentada. 
“En esta medición hay que destacar que para el caso de todos los portales políticos, hay un descenso en sus 
niveles de tráfico, lo cual se debe a que ya pasó el periodo electoral, además de que posterior a éste se 
realizaron los Juegos Olímpicos de Londres 2012, que llevaron la atención a los portales de información 
deportiva. 
“El sitio www.alexa.com es uno de los más populares que ofrece datos públicos sobre la cantidad de visitas que 
recibe un sitio web y los clasifica en un ranking. 

“A continuación, el rank de los 25 portales más visitados de información política: 

Posición Portal 
12 de Marzo 12 de Marzo 20 de Agosto 20 de Agosto 
Rank México Rank Mundial Rank México Rank Mundial 

1 http://sdpnoticias.com/ 68 4,560 120 4,766 
2 http://www.sinembargo.mx/ 140 9,529 166 3,882 
3 http://aristeguinoticias.com/ 236 14,076 215 10,877 
4 http://www.animalpolitico.com/ 240 15,306 318 14,322 
5 http://www.adnpolitico.com/ 365 29,758 934 27,402 
6 http://www.sexenio.com.mx/ 1,031 58,915 1,544 62,962 
7 http://www.lasillarota.com/ 1,220 66,664 1,014 68,605 
8 http://www.mensajepolitico.com/ 1,678 87,710 1,385 85,285 
9 http://www.ejecentral.com.mx/ 1,813 82,188 2,105 82,171 
10 http://www.elgolfo.info/ 2,179 108,026 2,814 124,266 
11 http://endirecto.mx/ 2,435 138,928 1,233 84,640 
12 http://www.tallapolitica.com.mx/ 3,113 154,471 7,726 388,744 
13 http://www.elarsenal.net/ 3,387 209,682 3,493 187,035 
14 http://periodicodigital.com.mx/ 4,421 211,061 6,127 203,055 
15 http://www.gurupolitico.com/ 6,872 292,485 23,681 262,281 
16 http://www.solucionpolitica.net/ 10,788 563,067 15,488 299,423 
17 http://nuklearnoticias.mx/ 11,585 541,814 26,039 970,656 
18 http://www.contrasteweb.com/ 12,350 647,874 8,939 551,311 
19 http://www.liberacionmx.com/ 15,231 699,899            NR             NR 
20 http://unonoticias.com/ 17,851 650,779 2,899 67,695 
21 http://2012.pulsopolitico.com.mx/ 26865 779,730     No data 1,619,699 
22 http://www.ricardoaleman.com.mx/ 29,721 779,730     No data 1,145,643 
23 http://jenarovillamil.wordpress.com/  No data 1,472,925 18,237 701,468 
24 http://oficiodepapel.com.mx/     No data 2,123,116     No data 2,867,890 
25 http://www.hojaderuta.mx/  No data 3,805,727     No data 2,717,948 
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 http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5082 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Panistas aguafiestas 
Este sábado y domingo se llevará a cabo la 17 Asamblea Nacional Extraordinaria del PAN, en la 

que un grupo de panistas de Puebla hará patente su inconformidad con la nominación de ex priístas 

a la presidencia municipal de Puebla y a distintas diputaciones al Congreso del estado, y con el método de 
designación directa de candidatos en la entidad. 
La protesta, que se materializará en la exhibición de mantas con la leyenda “los panistas no 
queremos a los ex priístas Antonio Gali y Jorge Aguilar Chedraui” —como las que aparecieron la 
mañana del lunes 4 de marzo en la capital del estado—, será el principio de una escalada de críticas contra 
el CEN del PAN, el gobernador Rafael Moreno Valle y el grupo del presidente municipal de Puebla, Eduardo 

Rivera Pérez. 
En la Asamblea Nacional, que tendrá como escenario la Arena de la Ciudad de México, los panistas 
inconformes —autodenominados la Tercera Vía— se manifestarán en contra de que el PAN suscriba una 
alianza con el PRD y otros partidos, ya que esta coalición será el pretexto para dejar fuera de las 
principales candidaturas a puestos de elección popular a los auténticos miembros del blanquiazul. 
*** 

A propósito. 

Cuentan que el presidente de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN, José Espina von Roehrich, 
tiene ya lista la convocatoria que se emitirá la próxima semana en Puebla con las reglas que normarán el 
proceso de selección de candidatos, y que entre éstas no figuran las elecciones internas sino el método de 
designación directa. 
Esta situación podría dar pie a un recurso de inconformidad ante las instancias del PAN, pero también 
a un juicio para la protección de los derechos políticos electorales del ciudadano ante el Tribunal Electoral del 

Poder Judicial de la Federación (Tepjf). 
Dicho juicio podría ser promovido por un precandidato panista a la alcaldía poblana, que no es 
ninguno de los que hasta ahora se han mencionado, y por un grupo de siete miembros del PAN 
interesados en participar como precandidatos a diputados locales por los siete distritos de la capital del estado. 
De más está señalar que estos panistas forman parte de la Tercera Vía y de los autores de las 120 
mantas que el primer lunes de marzo aparecieron sobre la Vía Atlixcáyotl y el Periférico Ecológico, 
inconformándose por la eventual designación de José Antonio Gali a la alcaldía de Puebla y deJorge Aguilar 

Chedraui como candidato a diputado local por el distrito 15 de la capital. 

*** 
La ansiada convocatoria priísta para el nombramiento de candidato a presidente municipal de 
Puebla podría publicarse la próxima semana, quizás el miércoles o jueves, uno o dos días antes de que 
fenezca el plazo para el registro de coaliciones ante el Instituto Electoral del Estado. 
De acuerdo con fuentes confiables, un día antes de que esta convocatoria se publique, el CEN del PRI 

hará saber a sus dos aspirantes finalistas a la alcaldía de Puebla —Enrique Agüera Ibáñez y José 
Chedraui Budib— quién de ellos será finalmente el elegido para encabezar la planilla de regidores y 
síndico del municipio de Puebla. 
*** 
Simón dice: “La paciencia es la fortaleza del débil y la impaciencia, la debilidad del fuerte.” 
Immanuel Kant (1724-1804) Filósofo alemán. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 

 
Reivindicación del Legislativo poblano 
El pasado doce de marzo, los tres diputados por el principio de representación proporcional por el 
PAN, rindieron su segundo informe de labores dentro de la LVIII legislatura del Congreso del Estado 
de Puebla. Convicción, equilibrio y construcción, fueron los valores que guiaron su actuar como 
representantes populares dentro del sistema de representación mixta con dominante mayoritario 
que tenemos, en donde,    cada diputado de esta tipología curiosamente puede representar o 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5082
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/aparecen-mantas-contra-tony-gali-aguilar-chedraui-y-alianzas-del-pan
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/aparecen-mantas-contra-tony-gali-aguilar-chedraui-y-alianzas-del-pan
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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almacenar mayor o menor poder político en relación a la óptica con la que se le mire. 
Las diputaciones estatales por el principio de representación proporcional, -siempre descalificadas por intereses 
diversos- además de encarnar la totalidad de la representación popular de todo el Estado, son la manifestación 
más fiel, más ortodoxa de la filosofía y doctrina política que guía a los partidos políticos. Los diputados de 
representación proporcional se convierten en la expresión política e ideológica que muestra en el debate 

parlamentario: la esencia, diferencia y contraste con los demás grupos parlamentarios y partidos políticos, de 
ahí que dentro del sistema político mexicano, sean destinados a los espacios de las diputaciones de 
representación, los políticos partidistas mejor formados; los lugares se convierten en exclusivos para la 
nomenklatura, élite u oligarquía partidista.  Por ello, después de que el PAN dejó el estatus de partido en el 
gobierno federal y está de regreso a su largo ejercicio de partido de oposición al PRI-gobierno, muy a pesar de 

que en el Estado de Puebla, sea el partido con mayor representación electoral después del PRI y el gobernador 
sea un miembro activo del PAN, los legisladores plurinominales llevan el compromiso institucional de mostrar 

su esencia panista, igual que lo hacen los de los otros grupos en el parlamento. 
En el segundo informe de actividades resaltar el concepto de la convicción, no fue casual, sino ejercicio 
necesario para aclarar el sentido, el rumbo, la esencia panista, dentro de una legislatura multicolor, 
multirregulada o desregulada por el pragmatismo y la adopción de un comportamiento  multifuncional y 
posmoderno resultado paradójico de haber vivido en 2010 la primera elección competitiva, que redujo el 
histórico multipartidismo a la confrontación bipartidista de dos coaliciones. Pragmatismo  que llevó 
sorpresivamente a desdibujar a todos los partidos políticos, en particular al PRI que en lugar de actuar como 

partido de oposición, de transformó en partido de colaboración. Los tres diputados plurinominales panistas, 
rindieron informe se convertirse en la representación de la convicción del ideario  que distingue al Partido 
Acción Nacional de las demás fuerzas políticas. 
Dentro del mismo tenor se inscriben los valores de: equilibrio y construcción. Equilibrio en la utilización del 

debate, equilibrio en el ejercicio de parlar, de parlamentar, particularmente frente a la arrolladora irracionalidad 
producto de la fuerza y del poder ciego de la mayoría para convertir la decisión política en engañosa 

normatividad democrática, como sucedió con la mancha institucional que carga la LVIII legislatura poblana en 
su oprobiosa reforma inconstitucional del 3 de septiembre de 2012. Construcción e impulso de mejores 
instituciones, como la revaloración del fuero constitucional, como la de una urgente ética democrática de los 
parlamentarios, o como legislar para generar mejores condiciones para hacer realidad los derechos de la 
familia, o los derechos de los migrantes. En suma: el segundo informe de los diputados plurinominales del PAN 
en el Congreso de Puebla,  se puede mirar como el intento por la reivindicación del Poder Legislativo local, que 
en esta coyuntura de alternancia, no ha salido bien librado frente a las evaluaciones de la sociedad civil, y las 

expectativas de la alternancia democrática producida por la voluntad ciudadana. 
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/reivindicacion-del-legislativo-
poblano?category_id=151 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
La candidatura por un rebozo 

Una historia singular, y digna de guión para una película al estilo de La Ley de Herodes, se desarrolla en el 
municipio de Coronango.   
Ahí el presidente municipal Efraín Titla Galicia (el mismo que llega ebrio y golpea a sus policías) trata de 
imponer a como dé lugar, sin importar lo que cueste y sobre quién tenga pasar para imponer a su esposa como 
la candidata del PAN para sucederlo en el cargo.   
La versión Martitha Sahagún de Coronango es personificada por Verónica Arce, esposa del presidente 
municipal, y quien grita a los cuatro vientos que será la próxima candidata del PAN porque le regaló 

personalmente a Martha Erika Alonso, esposa del gobernador, un rebozo que le costó 18 mil pesos.  

Verónica Arce repite una y otra vez que es tan inteligente que pudo amarrar su candidatura a cambio de un 
rebozo.   
Y ya muchos reflexionan sobre qué le regalará  a Fernando Manzanilla, aún secretario General de Gobierno y 
virtual candidato a diputado local por ese distrito, para terminar de supuestamente amarrar la candidatura.  
La pareja presidencial (municipal) sigue con sus sueños y sólo ellos se creen sus propios cuentos.   
Fernando Manzanilla Prieto es un hombre inteligente y un político que no se deja engañar.   

El secretario General de Gobierno debe estar consciente de los riesgos que implicarán para el PAN (y su 
coalición) en Coronango permitir que la esposa del cuestionado alcalde sea la candidata.   

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/reivindicacion-del-legislativo-poblano?category_id=151
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/reivindicacion-del-legislativo-poblano?category_id=151
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Fernando Manzanilla sabe que Efraín Titla es repudiado por la mayoría de los habitantes de Coronango y dejar 
a su esposa como candidata los llevará a la derrota electoral.   
Además de los escándalos del presidente municipal está pendiente la aprobación de sus cuentas públicas. Es un 
secreto a voces que en sus extrañas desapariciones el que despacha como alcalde es su hermano Osvaldo Titla 
y su otro hermano Guillermo Titla fue impuesto como presidente auxiliar de San Francisco Ocotlán.   

Como diría el clásico: ¡Qué bonita familia!  
La gente está harta de que Efraín Titla use el poder como un negocio familiar y ahora el rechazo es mayor 
porque saben que quiere dejar a su esposa en su cargo.   
¿Fernando Manzanilla caerá en el engaño?   
No lo creo.  

**      **      **    
Una vez más la suerte parece estar en contra de Antonio Gali Fayad.  

A pocos días de la definición de la alianza del PAN con el PANAL, PRD y Movimiento Ciudadano, detienen a Elba 
Esther Gordillo y eso generó muchas inquietudes sobre la conveniencia de mantener el proyecto de coalición.   
Justo cuando el tema estaba casi superado y todo indicaba que la alianza sí se concretaría con todos los riesgos 
que implica sumar al PANAL, se cae  una torre del Viaducto Valsequillo y deja tres personas heridas.   
Es un buen momento para que Antonio Gali y su equipo de asesores demuestren que son capaces de superar la 
actual y futuras crisis mediáticas y políticas.    
**      **      **  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37739:la-candidatura-por-un-
rebozo&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que el diputado local del Partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa, ya tiene más que amarrada la 

candidatura a la presidencia municipal de Puebla y tendrá como función replicar el fenómeno Emilio Maurer 
para arrebatarle votos a la coalición PRD-PAN-PCP-PANAL. 
Impulsado desde el cuarto de guerra de la Diagonal Defensores de la República, posterior a una intensa 
negociaciones por diversas posiciones que lo involucró de manera directa con el gobierno federal, el legislador 
dirige sus baterías contra los adversarios del PRI. 
:Que todo va muy bien para los interesados en el estado en constituir una colación electoral para los comicios 
del 7 de julio, un avance más lograron ayer los dirigentes estatal del PAN, PRD, PANAL y PCP, sin embargo, el 

Consejo Nacional del partido del sol azteca se propuso una semana, hasta el domingo 24, y es quien dirá el sí 
definitivo a la alianza en Puebla. 

:Que Sara Chilaca, aspirante del PRI a la alcaldía de San Pedro Cholula, jura y perjura que no tiene ninguna 
relación familiar con la presidenta de San Pedro, Dolores Parra, ni con el delegado federal Juan Pablo Jiménez 
Concha. 
La priista aclara que no acostumbra negar a su familia, pero la actual presidenta municipal y el exalcalde no 

son sus familiares, afirmación que confirmaría a prueba de un examen de ADN. 
:Que empiezan a llegar a los principales hoteles de la ciudad capital y zona metropolitana los asistentes y 
participantes al Tianguis Turístico 2013 que inicia sus actividades el próximo sábado 16 con un cóctel de 
bienvenida en la exfábrica textil La Constancia Mexicana. 
Mientras tanto, en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, así como en el Centro Expositor, cuadrillas de 
trabajadores termina detalles en los lugares donde se realizarán diferentes actividades del evento. 
:Que el gobernador Rafael Moreno Valle asistirá al Consejo Nacional de Seguridad zona centro que se realizará 

en Acapulco, Guerrero, y se dará tiempo para acompañar en su informe de gobierno a su homólogo del estado 
de Baja California, José Guadalupe Osuna Millán. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9175030 

 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Se realinea el SNTE 

A diferencia del acto oficial donde el gobierno del estado hizo entrega de seis mil reconocimientos y estímulos 
económicos a maestros por la prueba Enlace, en la entrega de dos mil computadoras no asistieron los 
dirigentes magisteriales del SNTE 23 y 51. 
En el primer caso el monto de los recursos económicos entregados superaron los 33 millones de pesos, las 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37739:la-candidatura-por-un-rebozo&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37739:la-candidatura-por-un-rebozo&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9175030
http://impreso.milenio.com/
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Laptops, 17 millones 300 mil. 
Los dirigentes sindicales Emilio Salgado y Jorge Luis de la Barrera, de los seccionales 23 y 51, han entendido 
en el mensaje y optaron por pintar su raya en su relación institucional con el gobierno estatal y en su 
participación en la estructura de Nueva Alianza. 
Posterior a acto multitudinario done se entregaron reconocimientos a los seis mil maestros, donde aparecieron 

cientos de logotipos del SNTE y con la presencia de Salgado, recibieron el mensaje del llamado de atención: el 
presunto desvío de recursos por parte de Eric Lara Martínez. 
Se trata de la averiguación previa en el ministerio público federal en la delegación de la PGR por presuntos uso 
del dinero de las cuotas sindicales en asuntos electorales, indagatoria “reactivada” a partir de la denuncia de la 
disidencia magisterial. 

Una investigación ministerial similar se realiza en Baja California, casualmente, al igual que en Puebla, donde 
habrá elecciones locales. 

Le había precedido un congelamiento de las cuentas bancarias a la sección 51 del SNTE del fondo de ahorro y 
pensiones de los maestros. 
Parecía que no había entendido el mensaje porque en esas horas el tema de la legalidad transitaba en el 
Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje para la toma de nota de Juan Díaz de la Torre, que finalmente 
ocurrió el miércoles y legaliza el relevo de Elba Esther Gordillo. 
Son vientos de los nuevos tiempos de la política en el país donde se imponen los valores entendidos y es 
previsible un realineamiento de la cúpula del SNTE y es posible que ocurran dos fenómenos: Primero, se alejen 

de la estructura y activismo del Panal y, segundo, empiecen a operar para otro partido político. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9175028 

 

(Al pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

 
Puebla, partida de ajedrez  
La definición de la candidatura a la presidencia municipal de Puebla por parte de las dos opciones partidistas 

principales, la encabezada por el PRI y por el PAN, se ha convertido en una jugada de ajedrez: cada uno de los 
rivales está esperando a ver qué pieza mueve el otro, para entonces tomar la decisión de mover la propia. 
De otra manera no se entendería por qué ambas fuerzas políticas no han sacado a la luz pública a sus 
respectivos candidatos, siendo que oficialmente ya ha comenzado el periodo de precampaña, tradicionalmente 
aprovechado para terminar de posicionar ante la gente a los abanderados de cada partido o alianza. 
En el morenovallismo, lo que parecía perfectamente definido, candidato, alianza, campaña, poco después del 
segundo informe del gobernador, ha cambiado radicalmente con el paso de las semanas. Pero lo que vino a 

trastocar todo, hasta las aspiraciones presidenciales, fue el encarcelamiento de Elba Esther Gordillo. A partir de 
entonces se prendieron luces rojas de emergencia, se encargaron encuestas para ver el impacto del tema, se 
detuvo el destape, se comenzó a valorar la pertinencia de la alianza con el Panal y por parte del PRD siguen en 
ese dilema. 

En el PRI también hubo modificaciones en la estrategia. Han insistido en esperar para ver a quién lanza el 
morenovallismo. 
Porque en el tricolor tienen variadas encuestas que les dicen lo mismo: El mejor posicionado es el rector 

Enrique Agüera, seguido de cerca por Enrique Doger, a quien le pesan sus negativos, pero es competitivo. 
Punto. 
Los demás no ganan. 
No sé a qué se refieran los miembros del CEN priista cuando han venido a decir que se valorará la “rentabilidad 
electoral”. Si no es conocimiento, confianza e intención de voto entonces no sé que diablos sea la mentada 
rentabilidad. 

Entonces, si la lógica ya se impusiera, Gali sería el candidato del PAN y su alianza y Enrique Agüera el del PRI y 
su alianza. Pero creo que siguen queriendo jugar ajedrez: esperar a que el otro mueva. A ver quién gana 
resistiendo los nervios ante el contrincante. 
¿Jugada sorpresa? ¿Movimiento de señuelo? ¿Defensa o ataque? ¿Y si el gobernador está jugando simultáneas? 

¿Pierdo una partida pero gano el campeonato? 
A disfrutar la partida… 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9175029 

 

 
 

(Cuitlatán/Martin Hernández) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9175028
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9175029
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El día en que Tony Gali tuiteó poquito  
De todos los pretextos escuchados ayer, tras el desplome de una parte de la estructura en edificación del 
metrobús, el más ofensivo, por supuesto, fue el propalado por los empleados de GH Anderl Consulting and 
Construction S.A. de C.V, compañía a cargo de los trabajos, que pretendió deslindarse atribuyéndole el 

accidente a la fuerza del viento. 
En las redes sociales, particularmente en Twitter, las críticas y burlas cayeron más rápido y pesado sobre la 
inmobiliaria que el mentado puente sobre el asfalto del bulevar Carlos Camacho Espíritu, pero no faltó el tuitero 
perspicaz que alertó a sus interlocutores sobre lo inútil que resultaba culpar a la empresa sobre un incidente 
que, de principio a fin, tiene un solo responsable ante la ciudadanía: el gobierno del estado. 

En esa línea de señalamientos, los microblogeros –ciudadanos, académicos, periodistas y políticos– pasaron del 
reclamo directo al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, a la imputación precisa sobre el titular de la 

Secretaría de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad. 
Y así, de buenas a primeras, el candidato a testaferro en el ayuntamiento capitalino, el jeque de los 
espectaculares, el sultán de las revistas aspiracionales que cobran por portada photoshopeada, fue sujeto de 
un alud de críticas, reproches y descalificaciones que nunca se dignó a contestar. 
Echado a andar o no,por emisarios o bots priistas, el hashtag #SemecaenlastrabescomoaTony se convirtió en 
asunto de tendencia local. Y no sólo porque los enemigos naturales del postulante oficial hicieran de las suyas, 
sino porque, como dije líneas arriba, los tuiteros poblanos de cepa, esos que no tienen filias sino fobias a todos 

los partidos, repararon en un alegato de sentido común: sí ahora que apenas es encargado de Infraestructura a 
Gali se le caen las obras negras, ¡qué se puede esperar si llega a ser presidente municipal! 
En efecto, en esas entrevistas cómodas que el protagonista de esta columna suele dar a revistas del corazón, 
presume siempre ser un hombre obsesionado con la perfección y que es el artífice de la “transformación de 

Puebla” –léase, la mano ejecutora de los perjuicios irreversibles contra la zona de Los Fuertes de Loreto y 
Guadalupe y otras guarradas de similar calaña, porque la obra pública de este sexenio es, hasta ahora, su 

mayor orgullo como servidor público. 
Pero resulta que las obras emblemáticas del morenovallismo se le caen en pleno proceso –como sucedió ayer o 
el 20 de enero del año anterior, cuando se desplomó una trabe del Viaducto Ignacio Zaragoza– o resultan con 
severos vicios ocultos, como sucedió en su momento con el puente de la UDLAP y las estaciones de 
transferencia del metrobús que ya están en funcionamiento. 
¿Qué se puede esperar de esta infraestructura “transformadora” tras, digamos, un lustro de uso, si desde 
ahora presentan accidentes en su edificación o al poco tiempo de ser inauguradas aparecen grietas? 

Hoy se culpa al aire, a la constructora, a las farras de los albañiles, a la voluntad de Dios y hasta a la mala 
leche de los enemigos políticos sobre el accidente del bulevar Valsequillo, pero imaginemos –¡tocando madera! 
que en tres años uno de esos puentes se desploma con todo y usuarios. 
¿Qué dirá el alcalde? 

¿Qué diría ese alcalde si fuera José Antonio Gali Fayad? 
Pero no se crea que esta observación es calentura de una mente malpensada como la de quien le escribe. 
En una nota rubricada por la reportera Guadalupe Gálvez que hoy se publica en estas mismas páginas, un 

experto, José Alfredo Vega Herrera, de la Asociación de Empresarios de la Construcción Siglo XXI, opinó que, 
en buena medida, el accidente de este jueves se debió a la falta de supervisión de las autoridades. 
¿Y quién es la autoridad directamente responsable de la obra?... ¡Tony!, ¡Tony!, ¡Tony Gali Fayad! 
Y si, como él mismo presume, el fuerte de Tony Gali es la obra pública, ¡pues está frito en todo lo demás!... 
incluido el arte de gobernar. 
Vicios ocultos 

Otros vicios del comportamiento que José Antonio Gali Fayad puede tener como edil afloraron ayer. 
Frecuente usuario de Twitter –en un día habitual puede enviar hasta 22 mensajes, como el pasado 13 de 
marzo–, ayer al secretario de Infraestructura le comieron la lengua los ratones o, mejor dicho, se le 
engarrotaron las falanges. 
Según las versiones de testigos y víctimas, el derrumbe ocurrió al filo de las 7:15 de la mañana, pero Tony no 

se enteró o es maestro del sarcasmo, porque en su microblog envió el siguiente mensaje a las 7:41 am: 
“Mucho ánimo este día. Un saludo a todos”. ¿Estaba el secretario confortando a los cuatro heridos? 

Pese a que cientos de tuiteros le exigieron una explicación, Tony Gali, el hombre que se jacta de ser abierto a 
la ciudadanía y de brindar un trato directo, no volvió a escribir sino hasta las 12:57 y sólo para publicar una 
liga al comunicado oficial de la dependencia a su cargo, sobre el incidente. 
Extrañados o indignados, microblogeros como Víctor Cabrera, cuestionaron: “¡Dónde quedó el 
hábitotuitero de @tonygalifayad, todos tuitean sobre el puente menos él!”. 
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Fue hasta la noche, pasada la tormenta, cuando el individuo que aspira a representar a los angelopolitanos 
volvió a Twitter, pero no para dar una explicación de lo sucedido o contestar a las críticas, sino por un asunto 
de mayor interés para él, que se presume también un gran deportista: felicitar a Nelson Vargas por la 
reinauguración de su club, con foto de por medio cortando el listón. 
Así, a lo largo de toda la jornada, Tony no tuvo la disposición de defenderse, argumentar o siquiera pretextar 

ante sus interlocutores, pero recurrió a un profesional de la red social: el senador Javier Lozano Alarcón, quien 
hizo las veces de vocero, tuiteando primero que el titular de Infraestructura le había aclarado que no se había 
caído un puente sino un castillo de varillas. 
Enseguida, Lozano externó la sandez de que el accidente fue resultado de un “sabotaje”. Anunció luego que el 
secretario daría una rueda de prensa y exhibiría un video, que  aún estamos esperando ver. 

Pero como el senador sí es un experto en estas lides, y los tuiteros se le fueron encima por la tomada de pelo 
que pretendía, borró de inmediato de su Timeline la apología a Gali y también su teoría conspirativa, esa que 

hubiera llamado, “chavista”, de no ser porque él mismo la elucubró. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-dia-en-que-tony-gali-tuiteo-poquito_id_21699.html 

 
(Editorial) 
 
Una obra insostenible  
El Consejo Nacional de Monumentos Históricos del INAH, emitió una minuta al director del instituto, Sergio Raúl 
Arroyo recomendándole suspender definitivamente las obras del teleférico informaron ayer integrantes del 
Sindicato de dicho organismo y representantes del Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y 

Ambiental de Puebla. 
El planteamiento que ese organismo de expertos hace al titular del Instituto es de la mayor envergadura, pues 

lo integran especialistas sumamente acreditados que fueron convocados para observar y opinar sobre las obras 
que se realizan en diferentes zonas monumentales de todo el país. 
Las autoridades del INAH se comprometieron a respetar los puntos de vista del Consejo y entonces resulta 
insostenible la posibilidad de que el gobierno estatal encabezado por el panista Rafael Moreno Valle Rosas 
continúe con la obra, que a todas luces perjudica el paisaje urbano del Centro Histórico y también ha 

provocado la destrucción de inmuebles de valor incalculable, como la Antigua Casa del Torno. 
Si a la opinión de expertos se suman el cúmulo de irregularidades que la obra ha entrañado –la carencia de un 
proyecto, el inicio de obras sin licencias del ayuntamiento ni del INAH– y el claro repudio ciudadano a un 
sistema de transporte a todas luces innecesario, lo más prudente sería que se aplicaran la ley y el sentido 
común, procediendo al desmonte de las torres para las estaciones de transferencia. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/una-obra-insostenible_id_21690.html 

 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Otra vez los “chapulines” 
• ¿Qué la coalición va? 
• En el PRD no hay nada definido  
Como cada ocasión que se presenta un proceso electoral, ahora de nueva cuenta en el Congreso del Estado 

habrá una nueva desbanda de diputados pues buscarán las tan ansiadas presidencias municipales de casi 5 
años y para ello no importa si tienen que dejar abandonada su “responsabilidad” como legisladores y para la 
que fueron electos. Esta actitud no es privativa de un partido político aunque ahora, animados por su reciente 
triunfo, los priístas son los que mayor número de “chapulines” aporta en esta ocasión. 
Por el Partido Revolucionario Institucional, los que dirán adiós en busca de una candidatura para las 
presidencias municipales de sus respectivas cabeceras distritales, son Edgar Salomón, Zenorina González por 

Xicotepec, David Huerta por Tepeaca, David Espinosa por Chiautla, Eleofermes Palacios Reyes por Ajalpan, Iván 

Conrado suplente que llegó en la elección del año pasado y José Luis Coriche por Zacatlán.  
Por el PAN, los únicos que al parecer se moverán, son Inés Saturnino por Tecamachalco y Antonio Vázquez por 
Teziutlán y José Juan Espinosa de Movimiento Ciudadano será el candidato ¿quién más? A la presidencia de 
Puebla. 
Y aunque parezca increíble, también por Nueva Alianza, buscarán amarrar la candidatura en esta “coalición”, el 
ex líder sindical del SNTE Hugo Alejo por Zacapoxtla y Enrique Nácer por Izúcar de Matamoros, ese mismo que 

ha desconocido a la maestra Elba Esther Gordillo. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-dia-en-que-tony-gali-tuiteo-poquito_id_21699.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/una-obra-insostenible_id_21690.html
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Si bien el PAN y los demás diputados de los otros partidos como el PRD no se han sumado a esta desbandada, 
es porque no tienen las mismas posibilidades que cuando ganaron hace casi 3 años y porque deberán esperar 
los términos en los que se decide la coalición, si es que se logra. 
Y es que, a pesar de que ayer los dirigentes del PAN, el PRD, PANAL y el recién creado Compromiso por Puebla, 
se reunieron para decir que siguen firmes sus intenciones de lograr la coalición similar a la del 2010, lo cierto 

es que aún no pueden formalizarlo, por la sencilla razón que a nivel nacional, sus partidos no deciden nada al 
respecto, en específico el PRD que será hasta el próximo lunes cuando su asamblea nacional decida si van o no 
con el PAN y sobre todo con el partido de la maestra a la que tanto han defenestrado. 
Si a eso le agregamos que ayer Jesús Zambrano, el líder del PRD nacional tomó la estafeta del Pacto por 
México, pues seguramente tendrá efectos en las negociaciones que se darán en los estados donde habrá 

elecciones este año, aún a pesar de las opiniones de sus militantes, como ocurrió con Gustavo Madero, tan 
criticado por sus correligionarios como Javier Lozano Alarcón. 

Ya se verá qué es lo que pasa el lunes, mientras tanto, ayer los dirigentes de los partidos aprovecharon muy 
bien el momento para tomarse una oportuna foto. 
CONFETI…EL rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez recibió ayer un reconocimiento del Consejo 
Universitario…y ya todo está listo. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5343 

 

(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
RITA SÁNCHEZ, COMUNICADORA, QUIERE SER EDIL, NO REGIDORA 
Mujer comunicadora, ex reportera de TELEVISA donde trabajó por varios años, actual colaboradora de medios 

impresos y electrónicos, cuenta con inmejorables relaciones entre los periodistas “nuevos y viejos”, entre 

ejecutivos y directivos de las empresas, RITA SÁNCHEZ JIMÉNEZ, es bien vista en San Martín Texmelucan, 
como un buen prospecto a candidata por el PRI a la presidencia municipal del municipio que se señala. 
“A quienes me han sugerido que acepte una regiduría en el próximo cabildo, les he señalado categóricamente: 
“yo quiero ser presidenta, ser la primera regidora del cabildo. No quito el dedo del renglón porque estoy segura 
que de favorecerme la decisión, seré una mujer que lleve adelante a mi municipio, carente de tantas cosas y 
por hacer muchas más”, dice a un grupo de amigos comunicadores con los que se reunió ex profeso. 

Asegura la joven política que en el tapete de las discusiones, de los 18 aspirantes al gobierno municipal, una 
terna es la que se viene manejando entre los electores y ésta se integra con los nombres de EDGAR SALOMÓN 
ESCORZA, JEANETT GONZÁLEZ TOSTADO y ella. Afirma que respeta a todos, mantiene relaciones cordiales y 
en forma personal, dice: “claro que estoy segura de ganar si yo soy la candidata”. 
No teme a los retos que significa ocupar el cargo. Advierte que como mujer periodista, con título profesional 
por la BUAP, es una actriz del devenir histórico, “como mis compañeros son actores del acontecer diario en la 

calle, el barrio, la colonia, la gran ciudad y por añadidura nuestro país. ¡No temo al reto! Es una gran 
oportunidad para servir. 

Seguridad pública, vialidades, salud y empleo son como en todas partes de los municipios del estado y del país, 
los problemas que flagean el existir de la gente. Son los tiempos de trabajar duro y sin descanso, todos juntos 
y todos unidos en torno a la transformación que quiere el presidente PEÑA NIETO para México. 
MARIO HERRERA ARZOLA EN LA TERNA FINAL POR IZÚCAR DE MATAMOROS 
Su trabajo en el campo desde muy pequeño, migrante que por 26 años laboró intensamente en Atlanta, USA, 

hasta convertirse en próspero empresario de la construcción, hotelería y de la gastronomía, MARIO HERRERA 
ARZOLA, aspira a la presidencia municipal de la llamada puerta de entrada a la Mixteca. Nieto de BERNARDO 
ARZOLA NAVARRETE, hombre del sector campesino del PRI quien fue presidente municipal de Izúcar de 
Matamoros y diputado local por ese distrito, amén de ser sobrino del que fuera Procurador General de Justicia 
del Estado, HUGO ARZOLA, cuenta con el respaldo de la mayoría popular y espera que el método del tricolor a 
usarse para escoger al candidato, le sea favorable y le permita trabajar por los suyos, por su pueblo, que esta 
compuesto de 10 puntas auxiliares, 14 barrios, 20 colonias, 31 comunidades y sobrepasa los 80 mil habitantes. 

MARIO cuenta con proyectos y programas, sabe que ciudad mixteca de tal importancia para el estado, no 

puede seguir así y se tiene que trabajar ardua y tenazmente para lograr mejores niveles de desarrollo. 
Reactivar las tareas del campo, impulsar de nueva cuenta 3l cultivo del arroz, extender el comercio e impulsar 
el turismo, para no estar sujetos únicamente al cultivo de la caña de azúcar como factor determinante para el 
pueblo y algunas de sus juntas.  
Reingeniería vial que de lugar para estacionamientos públicos y se hagan suficientes los espacios para los 

vehículos, una central de autobuses, lo mismo que una central de abastos que conlleve a mejorar la 
comercialización de los productos, son entre otras tantas cosas lo que hace falta en Matamoros.  
Claro que como aspirante y con la seguridad de contar con el apoyo de los habitantes, él es partícipe del 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5343
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método de consulta a las bases, pero tal vez el PRI decida por la convención de delegados, donde tiene sus 
dudas, porque no siempre se aplica en estricta justicia. Espera que el delegado del PRI FELIX GUERRERO, 
opere con honestidad y cumpla con las reglas democráticas que en todo proceso de elección deben ser vitales.  
Espera que el triunfo del 7 de julio sea absolutamente mayoritario en el municipio y el distrito para los 
candidatos que postule el PRI y él asegura que se considera dentro de los tres finalistas junto con DANIEL 

VARGAS BELLO y ALBERTO SÁNCHEZ, del que manifiestan los matamorenses es el favorito del ex presidente y 
ex diputado, JUAN MANUEL VEGA RAYET, hoy delegado de la SEDESOL.  
JORGE ARROYO GARCÍA AL FRENTE DEL INAES EN LA ENTIDAD POBLANA 
JUAN CARLOS ARROYO, Director General de Operación del Instituto Nacional de Economía Social (INAES) que 
preside CARLOS ROJAS GUTIÉRREZ, tomó protesta al economista de larga trayectoria política-administrativa 

JORGE ARROYO GARCÍA, como representante en el estado de Puebla de tan importante oficina federal, 
anteriormente conocida como Fondo Nacional de Apoyo a las Empresas en Solidaridad (FONAES). 

E0l director general de operación exhortó al funcionario a “continuar la encomienda del presidente de la 
República, ENRIQUE PEÑA NIETO, de salir en búsqueda de la gente con problemas de pobreza y marginación 
en la entidad y avanzar así con la cruzada nacional contra el hambre, así como de trabajar de manera conjunta 
con el gobierno estatal”. 
JORGE ARROYO GARCÍA, cuenta con una larga trayectoria en el servicio público. Se ha desempeñado como 
Subsecretario de Planeación de la Secretaría de Finanzas, durante el gobierno de MARIO MARÍN TORRES; 
director general de Carretaras de Cuotas Puebla y subsecretario de Desarrollo Social en la Secretaría de 

Finanzas, en el sexenio de MELQUIADES MORALES FLORES; Secretario de la Contraloría, en la administración 
MARIANO PIÑA OLAYA, donde t ambién fue presidente del CDE del PRI, y delegado federal del ISSSTE en el 
estado.  
En el ámbito académico ha sido catedrático de la Escuela de Economía de la Benemérita Universidad Autónoma 

de Puebla y presidente del Colegio de Economistas. 
Durante su toma de protesta, estuvo presente el delegado de Economía en el estado de Puebla JUAN PABLO 

JIMÉNEZ CONCHA, quien mostró su beneplácito por esta acertada designación y su compromiso de trabajar de 
la mano con el nuevo titular del INAES en Puebla. También estuvieron en el acto varios jóvenes economistas, 
entre ellos, JULIO FERNANDO RODRÍGUEZ DIAZ, quien fue presidente del grupo Economistas Proyección 2000 
y presidente de la LER del PRI.  
A CUENTA GOTAS 
No deben descartar los aficionados al Rey de los Deportes, que el gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, 
acompañado del presidente de la organización Pericos del Puebla, RAFAEL MORENO VALLE SÁNCHEZ, inaugure 

el próximo sábado 23 a las 16.00 horas en el parque “Hermanos Serdán”, la temporada 2013 de la Liga 
Mexicana de Béisbol, que estará llena de sorpresas, entre ellas, la del tenor RAFAEL MORENO VALLE BUITRÓN, 
quien entonará el himno nacional, como ya se había apuntado en este espacio…..Tal como se esperaba, JOSE 
ANTONIO GALI FAYAD, es el candidato de la alianza PAN, PRD, PANAL y Compromiso por Puebla, para disputar 

en las elecciones del domingo 7 de julio, la permanencia del blanquiazul o acabar sucumbiendo ante el 
adversario que postule el PRI que, con sus asegunes, sigue siendo el puntero y cuasi candidato el rector de la 
máxima casa de estudios ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, seguido hasta la decisión final del PRI por PEPE 

CHEDRAUI BUDIB….. Manifiestan los enterados panistas que a PEPETONY tienen que apadrinarlo, apapacharlo y 
darle mucho calor, porque no hay de otra. Al final de la senda demostró que su carisma, popularidad e imagen, 
lo llevaron por el camino triunfante, pero que le faltó a título personal hacer contactos con numerosos 
representantes de los medios a los que ignoró olímpicamente, pese a que en Puebla son factor de opinión. A 
cambio, los aspirantes del PRI no han olvidado tan importantes renglones de la comunicación y las relaciones 
públicas…..Duro el revés del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación al Instituto Electoral del 

Estado, que ante sus concurridas fallas, tendrá que archivar una más y darle el registro como partido estatal a 
Pacto Social de Integración (PACSI) que conduce CARLOS FROYLÁN NAVARRO y que a posteriori habrá de 
servir a quienes en el pasado sexenio figuraron en la famosa Burbuja Marinista….. LUIS MALDONADO 
VENEGAS, titular de la SEP, recibió en México el pasado miércoles el Premio del XLII Certamen Nacional de 
Periodismo 1952-2013, que organiza anualmente el Club de Periodistas de México que preside CELESTE SÁENZ 

DE MIERA (hija del poblano ANTONIO SÁENZ DE MIERA (+), quien junto con ROBERTO CALLEJA ORTEGA, 
funcionario de Comunicación Social de la Presidencia de la República, le entregaron el galardón por sus 

artículos publicados en “El Universal”, lo mismo que a otros periodistas ganadores de la distinción a nivel 
nacional en las diversas categorías. Por cierto, el martes se le vio a MALDONADO VENEGAS en La Vista Country 
Club, desayunando con el contador RAFAEL MORENO VALLE SÁNHEZ, donde correspondió a saludos de quienes 
se le acercaron. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5341 
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(Angelopolitanas) 
 

Vaya susto el de ayer en la mañana en el bulevar Valsequillo y el 5 de Mayo cuandoa las 7:30 de la mañana 
aproximadamente, 4 trabajadores de la construcción resultaron heridos al caer la estructura del puente vial que 
ahí se construye, por fortuna sólo tuvieron lesiones menores. 
Los heridos trasladados al Hospital Angelopolitano son Mauricio Cadena, Romeo Tapia, Florentino González y 
Jacinto Romero. De inmediato salieron reproches y versiones del porqué de la caída, la creencia de que el viento 

tiró la obra de inmediato desapareció, imagínese usted que los ventarrones tiraran obras.  
Lo único cierto es que la empresa GH ANDERL Consulting & Constriction será investigada para que se le deslinde 

de responsabilidades o en su caso sea sancionada, así lo dijo el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, 
que sin titubeos salió a decir que habrá averiguaciones, respuestas y consecuencias, una de ellas, la sanción de 
hasta 300 días de salario mínimo a la empresa encargada de la construcción. 
 Lamentablemente no es el primer accidente de este tipo; el 20 de enero del año pasado una “ballena” del 
Viaducto Zaragoza se vino abajo y por fortuna tampoco hubo heridos ni otros daños que lamentar.  
A marchas forzadas y con los días contados se trabaja para la inauguración del Tianguis Turístico que se 

inaugura éste domingo 17 de marzo. A unas horas de que el evento más esperado en Puebla comience, siguen 
pendientes algunos trabajos, por ejemplo, desde la 5 de Mayo y la 4 norte a la 16 poniente, y de la 2 a la 18 
oriente encontrará polvo, calles cerradas, instalación de cableado eléctrico, colocación y arreglo de banquetas, 
siembra de plantas y una larga lista de pendientes. 
 Apenas ayer, por ejemplo, se dio un curso a turisteros y ofertadotes de servicios sobre la logística del Tianguis, 
200 personas aproximadamente, se dieron cita en el Centro de Convenciones desde trabajadores de 

restaurantes y hoteleros, hasta trabajadores de Africam Safari y comercios en pequeño.  

Será el 4 de abril cuando Fernando Treviño rinda protesta como presidente del Consejo Coordinador Empresarial 
(CCE) luego de la renuncia de Francisco Rodríguez Álvarez para buscar la candidatura del PAN a la presidencia 
municipal de Puebla para luego declinar a favor del secretario de Infraestructura Tony Gali. Es decir, Franco no 
regresa al CCE y se queda sin la candidatura.  El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Puebla 
deberá otorgar el registro a Pacto Social de Integración, como partido político estatal, ello una vez que diera la 
orden la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Lo que complica las cosas al 
Instituto Estatal Electoral (IEE) porque en un plazo no mayor a cinco días el IEE deberá determinar si solicita la 

devolución de las prerrogativas a los partidos políticos o pide una ampliación presupuestal para asignar recursos 
a Pacto Social de Integración. 
 Tomes sus precauciones porque debido a un canal de baja presión que se localiza en el occidente y centro de 
México, en Puebla y otras ciudades del país persistirán las heladas hasta el próximo lunes. 
El servicio Meteorológico Nacional advierte de temperaturas menores a los cinco grados centígrados y vientos 

superiores a los 40 kilómetros por hora. 

La coalición sigue. Ayer se reunieron por fin los dirigentes estatales del PAN, PRD, Nueva Alianza (Panal) y 
Compromiso Por Puebla aseguraron que empatarán sus agendas para desarrollar la plataforma electoral que 
han de presentar el próximo 22 de marzo como coalición. 
Lo anterior lo señaló el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, Rafael Micalco Méndez, tras 
haberse reunido esta tarde con Eric Cotoñeto Carmona, Gerardo Islas Maldonado y Germán Jiménez García, 
líderes de las tres fuerzas políticas que se coaligarán. 
Todavía no se ha discutido el número de espacios que se otorgará a cada instituto político pero ya se trabaja en 

el proyecto que han de presentar al Instituto Electoral del Estado el próximo viernes. 
http://www.ngpuebla.com/node/51819#.UUMP5xfTxJE 

 

 
 

(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
Asonada juvenil en el PRI 
Poblanerías ha publicado una nota a través de la cual los jóvenes del PRI de Puebla exigen espacios para 
hacer política dentro de su partido y de cara a la sociedad. Exigen una cuota para candidaturas del 30 por 

ciento. Se quejan de los múltiples obstáculos que les imponen para “brindarles la alternativa” en la arena 
política. 
Desde este Coloquio de los perros he insistido en que una de las características del PRI, durante toda su 

http://www.ngpuebla.com/node/51819#.UUMP5xfTxJE
http://www.poblanerias.com/2013/03/jovenes-priistas-piden-candidaturas-en-puebla/
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historia, ha sido que las cuotas de poder, los puestos de representatividad, de elección o no, solo los ocupan 
quienes representan a grupos de poder empedernidos y enquistados, durante años, décadas. 
Ahí, en el ejercicio del poder se han momificado los dinosaurios priistas, saltan de un puesto a otro sin 
terminar la encomienda presente, viven del poder, medran de la política a la cual vulgarizan, aspiran a 
candidaturas para negociar prebendas y continuidad. 

Parásitos. 
También escribo, cada vez que es necesario como ahora, que la juventud del PRI vale y vale mucho. Y 
no le permiten la exhibición social con el apoyo de la estructura. Solo son utilizados con promesas incumplidas. 
Con la zanahoria por delante. 
Al interior los usan para la confrontación. 

Que degradante. Es un insulto. Así es el PRI. 
Es uno de los cambios que se esperan y anhelan. Si es que el cambio va en serio. 

La continuidad en esas prácticas es lo viejo, lo antiguo, la prehistoria, el PRI de toda la vida. 
Sobran los ejemplos: en el primer grupo observo a muchos priistas poblanos que han aprendido laslecciones 
de los viejos de la comarca como Fidel Velázquez, Blas Chumacero o Melquiades Morales. Sus 
alumnos, Giorgana, Lastiri, Aguilar González, Chedraui Víctor, Morales, Marín, salieron corregidos y 
aumentados. 
En el segundo grupo destaca Iván Galindo, Arely Ávila, Cecilia Monzón, Santiago Carvajal, Josué 
Geovanny, Everth Alí y muchos otros. Lamento algunas omisiones. 

Una vez más, ahora, los jóvenes han emprendido una lucha por la asignación de espacios. 
Del resultado sabremos las características del “nuevo PRI”.  
Poblanetas 
Me dicen, me cuentan, que al interior de la BUAP ya se desarrollan y están en plena marcha, varias 

campañas. A ca…! Ojalá los augurios sean para bien. La inestabilidad tiene fines perversos. 
http://www.poblanerias.com/2013/03/asonada-juvenil-en-el-pri/ 
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